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Nuovo arresto per un cittadino tagico di 32
anni, bloccato lo scorso 8 aprile all’aeroporto di
Fiumicino perché ritenuto ‘membro attivo
dell’Isis’. I poliziotti della Digos di Roma hanno
eseguito ieri un’ordinanza di custodia cautelare
in carcere emessa dal gip nei confronti dell’uo-
mo per riciclaggio di auto e possesso e fabbrica-
zione di documenti di identificazione falsi vali-
do per l’espatrio. Dall’analisi di un dispositivo
sequestrato al momento dell’arresto sarebbe
emerso che era coinvolto in attività di riciclag-
gio di veicoli di lusso da trasferire verso l’est
Europa, rubati o illecitamente acquisiti in Italia.

Nuovo arresto a Roma
per un militante dell’Isis
Riciclava auto. Era già stato in carcere, era stato bloccato a Fiumicino ad aprile

È accusato anche di possesso e fabbricazione di documenti falsi validi per l’espatrio

Uno degli stabilimenti della
Volkswagen in Germania
rischia di chiudere. Obiettivo:
ridurre i costi. La casa auto-
mobilistica tedesca ha biso-
gno di tagliare ben 10 miliar-
di di euro di spese entro il
2026. Sarebbe la prima chiu-
sura di un sito produttivo nei
quasi novanta anni di storia
dell’azienda. I sindacati belgi
hanno lanciato l’allarme sul-
l’ipotesi di stop per la fabbri-
ca dell’Audi - stesso Gruppo -
a Bruxelles. Una fotografia a
tinte fosche della stagnazione
che ha inghiottito la ‘locomo-
tiva’ industriale dell’Europa,
che più di altri Paesi Ue paga
i contraccolpi del conflitto in
corso in Ucraina e la riduzio-
ne degli scambi commerciali
con la Russia, a partire dal
settore energetico. Già lo
scorso anno l’Economist si
era domandato se la
Germania non rischiasse di
essere il nuovo “malato
d’Europa”. I dati sembrano
confermare la previsione. La
recessione del settore mani-
fatturiero tedesco si è aggra-
vata ad agosto: l’indice Hcob
Pmi è sceso a 42,4 punti dai
43,2 di luglio, lievemente
sopra i 42,1 attesi dal mercato.
Si tratta del dato più basso da
marzo scorso. Il mercato del-
l’auto vive una stagione di
grande sofferenza ovunque,
con le incognite e le opportu-
nità legate alla transizione
alle vetture elettriche, com-
parto in cui i produttori di
Cina e Giappone sono netta-
mente avanti. Negli Usa c’è
l’avanguardia della Tesla.
L’Europa fatica.  Ma la crisi di
Volkswagen è lo specchio di
un intero Paese. Non è sola-
mente un automobile: è un
pezzo dell’immaginario col-
lettivo di una nazione. Il
Maggiolone, icona tedesca
ma anche simbolo planetario
della mobilità a basso costo, il
van bicolore che può essere
facilmente camperizzato,
compagno di viaggio della
libertà di movimento di gene-
razioni di tedeschi in vacanza
per l’Europa. Volkswagen è
anche la ragione di essere di
una città, Wolfsburg, in Bassa
Sassonia, nata e cresciuta per
ospitare la fabbrica principale
del gruppo e le abitazioni
degli operai.

ALLARME IN GERMANIA

Volkswagen
e Audi, è crisi
Stabilimenti

a rischio

Bomba d’acqua sulla Capitale
Strade allagate, vento e forte pioggia soprattutto in centro
Grate abbattute, tavolini e ombrelloni scaraventati a terra

“Cercavamo un’Estate Caerite
e invece abbiamo assistito in
questi ultimi mesi alla Soap
Opera della politica
Cerveterana. Dobbiamo dire
effettivamente che è stato rag-
giunto il massimo, fino alla
prossima puntata, del tutto e
del niente”. A parlare è l’ex
sindaco di Cerveteri, Guido
Rossi. “Quello che più mi
dispiace - prosegue -, oltre alla
deriva della qualità della vita,
dello sviluppo del territorio e
alla mancanza di un minimo
del quale ha bisogno una città
come Cerveteri, è prendere
ormai coscienza che non esiste
una classe politica a Cerveteri
e che il centro destra non esi-
ste più.

Cerveteri

L’ex sindaco
Guido Rossi

“C’era una volta
il Centrodestra”

Anziano ha un malore in mare
Salvato da due istruttori di sup
Cerveteri - Campo di Mare: il Sindaco Elena Gubetti ringrazia Roberta Mariani e Davide Bonsignore

Ieri mattina intorno alle 7.30 sulla spiag-
gia di Campo di Mare un anziano vil-
leggiante, che si trovava tra gli stabili-
menti Ocen Surf e Six, è stato trovato in
acqua, incosciente, da due signore che
passeggiavano. Immediatamente le
donne hanno iniziato ad urlare chieden-
do aiuto al gruppo di sup che in quel
momento si trovava in acqua per i con-
sueti corsi. Gli istruttori Roberta
Mariani e Davide Bonsignore hanno
allertato immediatamente il 112 e nel
frattempo hanno portato a riva l’uomo
mettendolo in sicurezza sulla spiaggia.

Solo l’intervento esperto di Davide pre-
parato nelle manovre necessarie per lo
svuotamento dei polmoni, ha consenti-
to all’anziano di riprendere le funzioni

vitali in pochissimi minuti. L’uomo è
rimasto comunque incosciente fino
all’arrivo dei medici in ambulanza circa
15 minuti dopo. La presenza a pochi
metri dal ritrovamento dell’uomo, della
scuola di SUP, scuola cardioprotetta, ha
permesso di avere immediatamente a
disposizione anche il defibrillatore che
per fortuna però non è stato utilizzato
perché il battito cardiaco aveva già
ripreso. L’uomo adesso si trova in ospe-
dale dove ha ripreso coscienza ed ha
parlato con i medici. “Doveroso per me
fare un grande ringraziamento a tutti colo-

ro che trovandosi questa mattina (ieri, ndr)
sulla nostra spiaggia si sono adoperati per
salvare la vita di questo uomo - ha com-
mentato la notizia il sindaco di
Cerveteri Elena Gubetti - La nostra grati-
tudine va a Davide Bonsignore perché solo
la sua esperienza e competenza hanno potu-
to salvare quell’uomo dalla morte e a
Roberta Mariani perché da anni lavora alla
sensibilizzazione e all’educazione soprattut-
to dei più giovani, per la prevenzione e la
sicurezza sulle spiagge e in mare facendo
crescere la conoscenza dei comportamenti
corretti. Grazie di vero cuore”.

Un forte temporale ha colpito Roma nella
giornata di ieri. Si moltiplicano foto e video
sui social che da ieri mattina mostrano vie
e sottopassi allagati. In via Ottaviano, per
esempio, alcune grate del cantiere per i
lavori del Giubileo sono state abbattute dal

vento. A piazza Risorgimento sono stati
scaraventati diversi tavolini, sedie e
ombrelloni. L’acqua ha raggiunto anche il
sottopasso pedonale che collega San Pietro
a via delle Fornaci. Disagi e allagamenti
anche nel centro storico.
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Il governatore della Regione
Lombardia, Attilio Fontana,
ha inviato ieri una lettera al
presidente della
Commissione europea,
Ursula von der Leyen, nella
quale, dopo essersi congra-
tulato per la conferma alla
guida della Commissione
europea, pone alla sua
attenzione alcune conside-
razioni e preoccupazioni
riguardanti la futura
Politica di coesione ‘post
2027’, chiedendo che “venga
riconosciuto un ruolo anche
alle Regioni e agli altri attori
locali nell’ambito del dialogo
tra le Istituzioni europee”.
Una missiva è stata anche
indirizzata ai parlamentari
europei eletti nel Nord-
Ovest - si legge in una nota -
per congratularsi con loro
ed esprimere la posizione
delle Regione Lombardia
sempre in materia di

Politica di coesione.
Rivolgendosi alla presidente
von der Leyen, il governato-
re dopo aver sottolineato
come “da tempo la
Commissione europea abbia
avviato un dibattito sul tema,
istituendo il Gruppo di specia-
listi di alto livello sul futuro
della Politica di coesione”,
Fontana evidenzia che
“indubbiamente occorrerà rive-
dere sia l’impostazione genera-
le, sia l’impianto operativo
della futura Politica di coesione
per il settennio 2028-2035”.
Secondo il presidente della

Lombardia, la nuova
Politica di coesione non
potrà che essere più flessibi-

le, orientata a riforme strut-
turali e più cogente con i
programmi di lavoro della
Commissione e del
Consiglio europeo. “Non
dovrà essere però abbandonato
il suo approccio territoriale,
con un forte orientamento a
risultati misurabili e tangibili a
livello regionale e locale”. “La
Politica di coesione - aggiunge
Fontana - dovrà continuare a
riguardare tutte le Regioni: la
necessaria attenzione alle aree
meno sviluppate non deve
andare a discapito di quelle più
sviluppate, spesso maggior-

mente interessate dalle impor-
tanti sfide connesse alla transi-
zione verso un’economia più
digitalizzata e climaticamente
neutra. Una Politica di coesio-
ne - dunque - che dovrà conti-
nuare a essere declinata come
strumento a livello regionale,
confermandone l’approccio
place-based, la gestione concor-
rente, il partenariato e la
governance multilivello a par-
tire dalla sua fase programma-
toria, in una prospettiva real-
mente sussidiaria, per garanti-
re una reale coerenza delle sue
priorità con le caratteristiche

dei territori interessati e degli
strumenti finanziari a disposi-
zione”. “Inoltre - conclude
Fontana - l’Unione europea
dovrà incrementare lo stanzia-
mento per la Politica di coesio-
ne all’interno del prossimo
quadro finanziario pluriennale,
considerando l’importanza e la
difficoltà delle sfide che intende
sostenere, riportando il livello
di cofinanziamento nazionale e
regionale ai tassi previsti per il
ciclo di programmazione 2014-
2020. Indubbiamente, anche in
linea con l’evoluzione di altre
politiche, la Politica di coesione
dovrà progressivamente accet-
tare la sfida di un marcato
orientamento ai risultati anzi-
ché alla mera capacità di spesa
e al rispetto dei tempi di realiz-
zazione; questo però potrà
avvenire solo in un quadro di
maggiore semplificazione, di
stabilità e di certezza regola-
mentare”.

Un’altra missiva è stata inviata anche agli europarlamentari del Nord-Ovest

Fontana scrive alla von der Leyen
i dubbi sulla Politica di coesione

“La chiave per il conferimento della citta-
dinanza onoraria di Pompei al ministro
della Cultura Gennaro Sangiuliano il 23
luglio? È la stessa, identica che fu conse-
gnata anche al ministro Franceschini il
20 maggio del 2021, ed è stata pagata dal
Comune”. Lo dice il sindaco di
Pompei, Carmine Lo Sapio, che non
smentisce le cifre riportate dai media
sul costo della chiave d’oro conse-
gnata a luglio scorso e che si aggire-
rebbe tra i 12 ed i 15mila euro. “Voglio
ribadire, ancora una volta - aggiunge
Lo Sapio - che mai con la signora Boccia
ci sono state iniziative di alcun tipo
riguardanti questa amministrazione, se
non una collaborazione precedente per la

Festa della bellezza, che non era riferita a
questioni di carattere estetico ma di inte-
resse esclusivamente sanitario: uno
screening gratuito effettuato ai cittadini
per prevenire malattie di cuore, fegato e
seno. Evento che si è svolto ben prima
della organizzazione del G7 e che, trat-
tandosi di prevenzione sanitaria, mi tro-
vano sempre sensibile. Ne abbiamo fatto
un altro solo sui bambini, riuscendo a
salvare un piccolo risultato malato di
cuore, immediatamente ricoverato e
curato”, aggiunge Lo Sapio. “La signo-
ra Boccia non ha avuto alcun ruolo in
alcun evento riguardante il G7. Era pre-
sente alla consegna della chiave della cit-
tadinanza conferita al ministro

Sangiuliano, così come erano presenti
tanti altri cittadini di Pompei, insieme
alle autorità: il procuratore della
Repubblica di Torre Annunziata, il dele-
gato del prefetto e così via”. “Siamo sicu-
ri che la nomina non ci sia stata? a me la
voce che chiedeva di strappare la nomina
sembrava femminile... la riascoltiamo
insieme?” Così Maria Rosaria Boccia
risponde su Instagram alle afferma-
zioni secondo cui Sangiuliano avreb-
be deciso di non dare seguito alla sua
nomina a consigliere. E sui potenzia-
li conflitti di interesse riscontrati dal
capo di gabinetto dice: “Quando li
avrebbe riscontrati? Durante le vacanze
estive? Il capo di gabinetto era presente

da remoto alla riunione del 15 agosto per-
ché era in ferie. Sotto l’ombrellone ha
verificato i miei potenziali conflitti di
interesse? E soprattutto quali sono?”.
Boccia replica anche alle affermazio-
ni di Sangiuliano secondo le quali la
comunicazione del ripensamento
sulla nomina sarebbe arrivata dallo
stesso ministro. “Siamo sicuri?”, affer-
ma, ricordando che “inizialmente era
stato detto che la comunicazione era par-
tita dal Capo di Gabinetto”. “Mai speso
un euro del Ministero? Io non ho mai
pagato nulla, mi è sempre stato detto che
il ministero rimborsava le spese dei con-
siglieri tanto che tutti i viaggi sono sem-
pre stati organizzati dal Capo segreteria

del ministro”, aggiunge Boccia in
risposta alle parole scritte da
Sangiuliano in una lettera alla
Stampa di Torino, pubblicata oggi. E
alle affermazioni del ministro sul
fatto che lei non abbia mai preso
parte alle riunioni operative sul G7,
replica: “Quindi non abbiamo mai fatto
riunioni operative? Sopralluoghi? Non
ci siamo mai scambiati informazioni?” . 
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Era stato invitato Andrea Joly, 
il giornalista picchiato e minacciato dal partito
Anpi disdice il corteo 
contro Casapound
“Abbiamo ricevuto intimidazioni pesanti, sotto forma
di lettere anonime. Minacce gravi e avvertimenti nei
confronti di Andrea Joly, il giornalista pestato dai mili-
tanti di Casapound. È per questo che abbiamo deciso di
annullare la manifestazione in programma domenica 8
settembre a Grosseto a cui lui era stato invitato”. Lo
ha detto Luciano Calì, segretario provinciale
dell’Anpi di Grosseto durante la conferenza
stampa di presentazione degli eventi in contrap-
posizione alla festa di Casapound, ‘Direzione
Rivoluzione’, in programma in un residence a
Principina Terra dal 5 all’8 settembre. “La situa-
zione è delicata - ha aggiunto Calì - non ce la siamo
sentiti di forzare la mano, e dunque abbiamo convo-
gliato la nostra protesta al venerdì nella maratona
musicale e dibattiti con le associazioni in un parco
della città. La situazione è difficile: Joly è stato picchia-
to in strada, da un gruppo di squadristi. Nelle minac-
ce che ci sono arrivate si ricordava quell’episodio. Che
si sarebbe potuto ripetere. Non vogliamo - ha detto
ancora - e non possiamo rischiare niente, ma dobbiamo
essere tutti preoccupati da questo clima d’odio che cre-
sce giorno dopo giorno”. “Quella di Casapound a

Grosseto - ha affermato Calì - non sarà una festa pri-
vata, ma un raduno fascista. E siamo davvero preoccu-
pati dall’atteggiamento inqualificabile di Vivarelli
Colonna, sindaco di Grosseto, che si dice indifferente”.
In merito all’iniziativa in programma il 6 settem-
bre in un parco città, organizzata dall’Alleanza
Democratica e Antifascista, composta da associa-
zioni, sindacati, comitati e partiti, si tratterà di
una maratona tra concerti, intermezzi, interventi
e dibattiti dal titolo ‘Agitiamoci’. “Vogliamo diven-
tare l’antidoto ai quattro giorni del raduno fascista alla
Principina - ha aggiunto Calì - Vogliamo dare un
senso a quello che faremo. Crediamo che grazie alla
musica, alla cultura e alla parola riusciremo a dare un
segnale di speranza alla Maremma, una terra antifa-
scista da sempre, che da qualche anno è costretta ad
ospitare un gruppo di nostalgini fascisti che ci fanno
preoccupare”. Intanto sono 7mila le firme giunte
su Change.Org per l’appello, lanciato da Anti
Grosseto ‘Mai più fascismi, sciogliere subito
Casapound’. “È la dimostrazione - ha chiuso Calì -
che la Provincia di Grosseto ha un’anima antifascista.
E lo dimostrerà venerdì sera”. 

Bomba d’acqua allaga Roma
Auto sommerse dalla pioggia fino alle portiere in via del Crocifisso
vicino al Vaticano. Temporali previsti anche oggi, 
si sta andando verso l’attesa “burrasca di fine estate”
La Capitale è stata colpita ieri pomeriggio da
un violento temporale con pioggia, tuoni e un
forte vento. Il caldo afoso si è fatto da parte
lasciando spazio al maltempo che ha investito
Roma, con strade allagate in diversi quartieri.
Già nella tarda mattinata si era scatenato un
primo acquazzone. Poi nel pomeriggio il bis, un
nuovo temporale che ha causato disagi a pedo-
ni e auto. In via del Crocifisso, a pochi passi dal
Vaticano, l’acqua ha sommerso le auto fino
all’altezza delle portiere. Nonostante il tempo-
rale fosse previsto, molti romani sono stati colti
di sorpresa. Ma ancora non bastava, e nel
secondo pomeriggio una seconda nuova
bomba d’acqua. Le strade si sono allagate in
pochi minuti mentre diversi allarmi di abitazio-
ni hanno iniziato a suonare. Dopo una serie di
giornate da bollino rosso con il caldo afoso
anche nel Lazio sono calate le temperature.
Dagli oltre 30 gradi dei giorni scorsi si è passa-
ti ai 24 di ieri e anche per oggi e domani sono
previsti forti acquazzoni. La Protezione civile
regionale aveva emesso lunedì pomeriggio l’al-

lerta meteo gialla per 24 ore, in relazione alle
previsioni di precipitazioni isolate, anche a
carattere di rovescio o breve temporale.
Salutato il lungo caldo africano, si sta andando
verso l’arrivo della burrasca di fine estate, pre-
vista proprio per questo giovedì.
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Lo Sapio difende il ministro dalle accuse e Maria Rosaria Boccia denuncia su Instagram tutti i fatti
Caso Sangiuliano: “La chiave di Pompei
è la stessa identica data a Franceschini”



Tre i giovani presunti responsabili di uno stupro nei confronti di una 23enne

Ragazza violentata, gli accusati negano
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Due indagati avrebbero negato
le accuse di violenza sessuale
parlando di rapporto consen-
ziente, mentre il terzo si è
avvalso della facoltà di non
rispondere. I tre giovani di
Palagiano, di 23, 27 e 34 anni,
fermati per il presunto stupro
di una ragazza di 23 anni di
Massafra, che ha denunciato
l’accaduto ai carabinieri, sono
stati interrogati questa mattina
dal gip Francesco Maccagnano
nell’ambito dell’udienza di
convalida. In due, difesi dagli
avvocati Marcello Ferramosca
e Gianluca Sebastio, avrebbero
sostenuto che da parte loro
non c’è stata alcuna costrizione

e che sarebbe stata invece la
presunta vittima a proporsi. Il
gip si è riservato la decisione
sulla misura cautelare: i termi-
ni scadono domani. I fatti risal-
gono alla notte tra il 30 e il 31
agosto scorsi. Secondo la ver-
sione fornita agli inquirenti, la
ragazza stava tornando a casa
in compagnia di due amici, un
uomo e una donna, con i quali
aveva trascorso la serata in
discoteca. Durante il tragitto
sono stati avvicinati da un’au-
to con a bordo i tre sospettati
che hanno offerto loro un pas-
saggio. L’invito è stato accetta-
to perché il gruppetto conosce-
va uno dei ragazzi nell’auto.

Gli amici della 23enne sono
stati accompagnati a casa per
primi mentre la giovane, rima-
sta sola in auto, è stata portata
in campagna dove sarebbe
stata violentata. Dopo avere
abusato di lei, i tre l’avrebbero
riportata a casa, facendola
scendere dall’auto poco prima
di arrivare, minacciandola e
intimandole di non raccontare
nulla. La ragazza, però, ha
chiamato suo fratello e con lui
ha raggiunto l’ospedale dove i
medici hanno accertato la vio-
lenza sessuale e hanno attivato
il protocollo previsto in questi
casi contattando le forze del-
l’ordine. 

Nella casa circondariale di
Biella “ieri mattina (due gior-
ni fa ndr), intorno alle 11, un
agente è stato preso alle spal-
le da un detenuto e, sotto la
minaccia di un oggetto non
identificato puntato alla gola,
è stato costretto ad aprire le
celle della sezione. Il detenuto
ha poi incitato gli altri ristretti
a manifestare e a creare disor-
dini. Approfittando di un atti-
mo di alleggerimento della
presa, il poliziotto è riuscito a
divincolarsi e uscire dalla
sezione detentiva chiudendo-
si il cancello alle spalle ed
impedendo così ai detenuti di
uscire. Immediatamente sono
intervenuti sul posto il
Comandante di Reparto ed
ulteriore personale di suppor-
to, riuscendo a far rientrare i
ristretti nelle proprie stanze.
Nonostante i detenuti abbia-
no poi buttato fuori dalle celle
bombolette del gas ed indu-
menti incendiati e pezzi di
suppellettili danneggiate
nelle celle, nessuno degli
agenti ha subito conseguen-

ze”. A denunciarlo è Vicente
Santilli, segretario per il
Piemonte del Sindacato
Autonomo Polizia
Penitenziaria Sappe. Per
Donato Capece, segretario
generale del SAPPE “sono
stati momenti drammatici”
ed “esprime vicinanza e soli-
darietà ai poliziotti di Biella
per la professionalità con cui
hanno gestito i gravi eventi
critici accaduti nelle ultime
ore” ed evidenzia “come e
quanto importante e urgente
prevedere un nuovo modello
custodiale”. 
“Le donne e gli uomini del
Corpo di Polizia
Penitenziaria non possono
continuare ad essere aggredi-
ti o a trovarsi costantemente
in situazioni di alta. Siamo al
collasso”, denincia Capece.
“Serve una stretta normativa
che argini la violenza dei
pochi, anche a tutela degli
altri detenuti e delle altre
detenute. Il personale di
Polizia Penitenziaria è stre-
mato dai logoranti ritmi di

lavoro a causa delle violente e
continue aggressioni. Ogni
giorno le donne e gli uomini
della Polizia Penitenziaria
hanno a che fare con detenuti
che mettono a repentaglio
l’ordine e la sicurezza della
sezione detentiva, che si con-
frontano a detenuti con in
mano una o più lamette intri-
se di sangue, o con una padel-
la piena di olio bollente tra le
mani pronta per essere butta-
ta in faccia all’operatore, o
con un piede di tavolino in
mano pronto ad essere sca-
gliato contro un poliziotto.
Servono urgenti provvedi-
menti a tutela della Polizia
Penitenziaria”. 
Capece denuncia: “questo è il
drammatico scenario quoti-
diano, inaccettabile, in cui
opera il Corpo di Polizia
Penitenziaria, ma la cosa sem-
bra non fare notizia al contra-
rio di altre. Altro che sicurez-
za”, conclude rinnovando
“l’auspicio di potere incontra-
re presto il Ministro della
Giustizia, Carlo Nordio”. 

Prima è stato aggredito un agente, poi sono scoppiati i disordini
Carceri, la Sappe lancia l’allarme
dopo le violenze dei detenuti a Biella

Segue due ragazze in strada
poi colpisce con un crick
l’autista di un autobus che le
difende. È successo questa
mattina tra Napoli e
Pozzuoli, dove un 56enne è
stato denunciato dai
Carabinieri per lesioni

aggravate e violenza a inca-
ricato di pubblico servizio.
L’autista di un autobus in
servizio sulla linea Napoli-
Monte di Procida, all’altezza
di via Provinciale San
Gennaro, ha notato due
ragazze che venivano segui-

te da un’auto e ha aperto le
porte del suo mezzo. Una
delle due ragazze ha spiega-
to che l’uomo alla guida del-
l’auto le stava seguendo e
chiedeva loro di salire, insi-
stendo davanti al loro rifiu-
to. L’autista del bus ha quin-
di invitato le ragazze a salire
sul mezzo pubblico, chiu-
dendo le porte in faccia alle
proteste e agli insulti dell’au-
tomobilista. Poco dopo, con
il mezzo fermo al semaforo,
l’automobilista si è avvicina-
to al mezzo e ha lanciato un
crick contro il conducente,
colpendolo al volto. L’autista
è comunque riuscito a ripar-
tire e a raggiungere il depo-
sito, dal quale ha chiamato il
112. 
Sul posto sono intervenuti i
Carabinieri del nucleo radio-
mobile di Napoli che, dopo
aver raccolto le testimonian-
ze dell’uomo e delle due
ragazze, sono riusciti in
breve tempo a identificare
l’uomo, un 56enne di
Napoli. L’autista è stato por-
tato in ospedale e dimesso
con prognosi di 10 giorni.
Eav, società del trasporto
pubblico della Regione
Campania, sporgerà denun-
cia alle autorità competenti
nei confronti dell’aggressore
del conducente dell’autobus.

La vittima è l’autista di un autobus 
in servizio sulla linea Napoli-Monte di Procida 
Difende due ragazze
Colpito con un crick

Due attivisti della Campagna “Per
il Clima, Fuori dal Fossile” si sono
incatenati al cancello d’ingresso
del cantiere Snam in località Case
Pente a Sulmona (L’Aquila) dove
sono cominciate le attività prope-
deutiche alla costruzione della
centrale di compressione a sup-
porto del nuovo gasdotto Linea
Adriatica. “La nostra vuole essere
un’azione di ‘obbedienza’ civile
nonviolenta - hanno dichiarato
Mario Pizzola e Alba Silvani - per
denunciare la folle scelta, avallata
dal governo, di costruire due
nuovi e dannosi impianti fossili
che andranno ad aggravare il

cambiamento climatico i cui effet-
ti disastrosi, attraverso eventi
meteo estremi, sono ogni giorno
sempre più evidenti”. “La centra-
le e il metanodotto Linea
Adriatica, da Sulmona a
Minerbio, sono due infrastrutture
totalmente inutili e dannose per-
ché il consumo di metano in Italia
è crollato a 60 miliardi di metri
cubi, ben 26 in meno rispetto al
2005 quando si è toccato il picco
massimo - hanno ricordato i due
attivisti - Nei prossimi anni dovrà
diminuire ulteriormente. Il meta-
nodotto Linea Adriatica devasterà
l’Appennino, i cui territori sono di

elevatissima qualità ambientale e
ricchi di biodiversità. Per l’interra-
mento del gasdotto dovranno
essere eliminati ben due milioni di
alberi. Violando apertamente il
principio di precauzione, il meta-
nodotto e la centrale andranno ad
aumentare i rischi per le popola-
zioni locali, insistendo in aree ad
altissima sismicità. L’area dove
dovrebbe sorgere la centrale è di
grande valore archeologico e sto-
rico: durante i lavori di archeolo-
gia preventiva, non ancora termi-
nati, sono stati scoperti un villag-
gio dell’età del bronzo (3500 anni
fa), una necropoli con circa 100
tombe e mura di costruzioni di
epoca italica e romana. La centra-
le - hanno aggiunto infine i due
attivisti - toglierà spazio vitale
all’Orso bruno marsicano, essen-
do l’area di Case Pente, come atte-

stato dal Parco nazionale della
Maiella, un corridoio faunistico e
sito di alimentazione di questa
specie unica e ad altissimo rischio
di estinzione. 
Attraverso sostanze inquinanti
come polveri sottili e ossidi di
azoto che saranno emesse dalla
centrale, la Snam peggiorerà la
qualità dell’aria dell’intera area

peligna: l’impianto, infatti, insiste
all’interno di una valle chiusa cir-
condata da alte montagne, per cui
gli inquinanti ristagnano”. Sul
posto hanno effettuato un sopral-
luogo il procuratore capo della
repubblica di Sulmona, Luciano
D’Angelo, e il dirigente del com-
missariato di Sulmona, Marzio
Morganti. 

Sulmona, due attivisti green
si incatenano al cancello



Italia-Corea, un’amicizia lunga 140 anni

L’ex Ceo del gruppo Volkswagen, Martin
Winterkorn, ha respinto tutte le accuse in
occasione del processo che lo vede imputato
per il cosiddetto ‘dieselgate’. L’accusa nei
suoi confronti è di frode e manipolazione del
mercato in relazione allo scandalo aziendale
sull’uso da parte di Volkswagen di un soft-
ware truccato che ha permesso a milioni di
auto di falsare i test sulle emissioni ed emet-
tere, quindi, alti livelli di inquinanti nocivi. I
procuratori affermano che Winterkorn era a
conoscenza del software illegale ben prima
che l’Agenzia per la protezione ambientale
degli Stati Uniti annunciasse la scoperta della
violazione nel settembre 2015. Winterkorn
ha affermato di essere venuto a conoscenza
della pratica solo pochi giorni prima e ha
testimoniato durante il procedimento civile
che le accuse contro di lui “non sono corret-
te”. L’avvocato di Winterkorn, Felix Doerr,
ha affermato prima del procedimento giudi-

ziario a Braunschweig che “il nostro cliente
respinge definitivamente le accuse mosse
contro di lui”. Il legale ha affermato che la
posizione di Winterkorn come Ceo non era
una giustificazione per renderlo responsabi-
le dello scandalo in tutti i suoi aspetti.
Winterkorn, 77 anni, avrebbe dovuto essere
processato nel 2021 con altri quattro dirigen-
ti Volkswagen, ma il suo caso è stato rinvia-
to per problemi di salute. Lo scandalo del
diesel ha avuto conseguenze di vasta portata
per l’azienda e l’industria automobilistica. La

Volkswagen ha finito per pagare più di 31
miliardi di euro in multe e accordi legali. Le
vendite di auto a gasolio, un tempo favorite
per la loro efficienza nei consumi rispetto ai
veicoli a benzina, sono crollate come quota
del mercato automobilistico in Europa.
Winterkorn deve affrontare tre serie di accu-
se distinte: frode agli acquirenti di auto ven-
dendo le auto con software illegali, manipo-
lazione del mercato azionario non rivelando
le informazioni richieste agli investitori e
false dichiarazioni di fronte a una commis-
sione parlamentare d’inchiesta nel 2017.
Rischierebbe fino a 10 anni di carcere se con-
dannato. I pubblici ministeri hanno afferma-
to nella loro accusa che Winterkorn è venuto
a conoscenza del problema almeno entro
novembre 2014, ma ha continuato a consen-
tire la pratica. Si dice che il software truccato
sia apparso nelle auto Volkswagen in
Europa e negli Stati Uniti già nel 2006.

Frode e manipolazione del mercato: è lo scandalo di Martin Winterkorn

Volkswagen, l’ex Ceo respinge
tutte le accuse del ‘Dieselgate’
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di Luisanna Tuti

Era il 26 giugno 1884 quando
venne firmato il primo trattato
di amicizia tra l’Italia e la
Corea. Un momento importan-
te che vide l’avvio di un rap-
porto che dura ormai da 140
anni, con una crescita di scambi
commerciali veramente espo-
nenziale. È lontano il giorno in
cui il Regno d’Italia e la dina-
stia Joseon dichiaravano la loro
volontà di intrattenere rapporti
tra i due Paesi. Nel 2022 si cal-
cola che tra importazione ed
esportazioni si siano superati i
13 miliardi di euro. Le esporta-
zioni sono state leggermente
superiori ai 7 miliardi e le
importazioni hanno superato i

6 miliardi. Dall’Italia partono
prodotti tessili, abbigliamento,
articoli farmaceutici, prodotti
chimico-medicinali, alimentari,
botanici, bevande. Dalla Corea
giungono metalli di base, mezzi
di trasporto, macchinari, appa-
recchiature elettriche. L’Italia è
il 17^ Paese esportatore verso
la Corea ed in Europa è prece-
duto solo dalla Germania, men-
tre supera la Francia ed il
Regno Unito. Ma il “collante”
tra questi due Paesi, così geo-
graficamente lontani, non sono
soltanto i commerci, bensì un
elemento che caratterizza il loro
rapporto è la cultura. A maggio
è stato inaugurato l’anno dello
scambio culturale Italia-Corea
2024/2025 che prevede una

nutrita serie di eventi , spetta-
coli, viaggi. Per rendere omag-
gio a questo reciproco interes-
se, è stata posta un’installazio-
ne dell’artista coreano Park En
Sun tra il Parco Archeologico
del Colosseo, Piazza Bocca

della Verità, nell’ambito della
mostra “Colonne Infinite”, sim-
bolo di un incontro tra l’antico
ed il moderno, omaggio a due
culture ricche di storia, visitate
da centinaia di turisti tra l’11 ed
il 30 maggio 2024. Grazie all’in-

tensa collaborazione tra i due
Paesi, l’Istituto Italiano di
Cultura di Seul ha creato forti
basi per un’intensa e produtti-
va collaborazione tra tutte le
arti nel loro complesso. Gruppi
di danzatori come il
GDO/UDA Company, con la
direzione artistica di Patrizia
Salvatori e le coreografie di una
delle nostre più importanti
coreografe di “danze urbane”,
Ilenja Rossi, nel maggio scorso,
si è esibito, con enorme succes-
so di critica e di pubblico, al
prestigioso Festival BIPAF di
Busan. Questo invito ha origi-
nato un progetto bilaterale che
ha portato in Italia la coreana
Mut Dance Company, ospite a
Bari grazie alla collaborazione

del Centro Coreografico
Nazionale ‘Porta d’Oriente’ ed,
a Roma, nell’ambito della
manifestazione “Notti di cine-
ma” nella gremita Piazza
Vittorio, un numeroso pubblico
ha accolto ed applaudito la
moderna esibizione delle fanta-
stiche danzatrici asiatiche. Otto
figure femminili che, incorpo-
rando variazioni di danza tra-
dizionali a nuove idee, hanno
suscitato emozioni particolari
nello spettatore. Molti sono
ancora i progetti previsti per
suggellare la profondità dei
vincoli di amicizia che legano i
due Paesi, più volte espressi dal
Presidente Mattarella e dal
Presidente della Repubblica di
Corea, Yoon Suk-Yeal.

Arriva il via
ai fondi spagnoli 
per i minorenni
non accompagnati

Il Consiglio dei ministri spa-
gnolo ha approvato ieri un
primo stanziamento di 35
milioni di euro per l’assistenza
ai bambini e agli adolescenti
migranti non accompagnati nel
2024. L’obiettivo principale è
offrire un sostegno economico
da parte del Governo centrale
ai principali territori di arrivo
dei minori i cui sistemi di acco-
glienza si trovano sotto stress.
L’importo approvato, spiega il
ministero dell’Infanzia e
Gioventù in una nota, è suddi-
viso in due blocchi: 15 milioni
sono destinati alle Isole Canarie
e alle città autonome di Ceuta e
Melilla, e altri 20 milioni ai tra-
sferimenti dei minori nelle altre
Comunità autonome spagnole.
In particolare 6 milioni andran-
no alle Isole Canarie e 4,5 milio-
ni a ciascuna delle due città
autonome Ceuta e Melilla. Con
questi importi, spiega il mini-
stero, i rispettivi governi
potranno far fronte alle spese
derivanti dall’assistenza e dal-
l’accoglienza immediata di
bambini e adolescenti migranti
non accompagnati. Inoltre,
questo stanziamento compren-
de anche la copertura per l’in-
formazione, l’orientamento e il
sostegno psicosociale, tra cui la
scolarizzazione, l’inserimento
socio-occupazionale e l’inclu-
sione sociale (in strutture resi-
denziali o in affido familiare),

la rappresentanza e l’orienta-
mento legale e l’assistenza
legale nelle procedure di immi-
grazione e asilo. I fondi copri-
ranno anche le spese aggiunti-
ve derivanti dall’espansione
dei posti nel sistema, le spese
strutturali e quelle derivanti
dall’assistenza ai bambini e agli
adolescenti migranti non
accompagnati di cui le
Comunità autonome si occupa-
no da quando è stato istituito il
sistema di ricollocazione inter-
territoriale. Il secondo stanzia-
mento, pari a 20 milioni, sarà
destinato a tutte le Comunità
autonome di destinazione dei
minori. L’obiettivo è quello di
assistere 400 bambini e adole-
scenti migranti non accompa-
gnati (300 dalle Isole Canarie e
100 da Ceuta). Come concorda-
to dalla Commissione settoria-
le, 347 di questi minori migran-
ti non accompagnati saranno
trasferiti nel 2024. I restanti 53
rimarranno nelle Isole Canarie
(40) e a Ceuta (13), anche se
questi territori riceveranno i
fondi corrispondenti ai posti
per coprire le spese generate.
Le spese da finanziare con que-
sto stanziamento saranno quel-
le per l’assistenza immediata e
l’accoglienza dei bambini e
degli adolescenti migranti non
accompagnati che sono stati
trasferiti nelle varie regioni
spagnole.

L’Iran condanna a morte il paramilitare
che uccise un uomo durante le proteste
La Corte Suprema iraniana ha confermato la condanna a morte inflitta
a un membro dell’ala paramilitare della Guardia Rivoluzionaria del
Paese, che ha fatto irruzione in una casa durante le proteste del 2022 per
la morte di Mahsa Amini uccidendo un uomo di 60 anni. La sentenza
segna un raro momento in cui l’Iran ritiene responsabili le sue forze di
sicurezza, che hanno condotto una sanguinosa repressione di tutte le
proteste per la morte di Amini. Da allora, l’Iran ha messo a morte diver-
si manifestanti arrestati durante la repressione dopo processi a porte
chiuse criticati dagli attivisti all’estero. L’avvocato Payam Derafshan,
che rappresentava un manifestante detenuto nel 2022, ha dichiarato
all’Associated Press che la Corte Suprema ha raggiunto il verdetto il 26
agosto sull’uccisione di Mohammad Jamehbozorg, un venditore di tap-

peti nella città di Karaj. Il membro dei Basij condannato e altri hanno
assaltato la casa di Jamehbozorg a Karaj, a circa 40 chilometri a nord-
ovest della capitale Teheran, alla ricerca di manifestanti che partecipa-
vano alle proteste per Amini, tra cui suo figlio. L’uomo ha sparato a
Jamehbozorg alla testa, uccidendolo. Anche altri due membri della
Guardia sono stati condannati al carcere. Il governo iraniano e i media
statali non hanno riportato la sentenza. I casi che coinvolgono le forze di
sicurezza accusate di brutalità sono stati oggetto di particolare attenzio-
ne da parte del nuovo presidente iraniano Masoud Pezeshkian. La set-
timana scorsa, Pezeshkian ha ordinato un’indagine sulla morte di un
uomo in custodia dopo che alcuni attivisti avevano affermato che era
stato torturato a morte da agenti di polizia.

Ashley Paul Griffith, ex assi-
stente all’infanzia, ha ammes-
so di aver commesso 307 reati
sessuali ai danni di decine di
bambini affidati alle sue cure
a Brisbane, a Sindey e in

Italia, avendo lavorato anche
a Pisa, tra il 2007 e il 2022. Lo
riporta il Guardian. Griffith,
46 anni, originario della Gold
Coast, si è dichiarato colpe-
vole di tutte le accuse duran-

te un’udienza preliminare
tenutasi nella mattina locale
di ieri presso il tribunale
distrettuale del Queensland.
L’uomo è stato condannato
per i reati commessi nei nidi

dove ha operato tra il genna-
io del 2007 e l’agosto del 2022.
Durante la lettura delle 307
accuse nei suoi confronti l’au-
la del tribunale, gremita, è
rimasta in silenzio. Griffith si
è definito “colpevole” per
ciascun capo di imputazione
che gli veniva letto. Diverse
persone hanno pianto nel-
l’udienza svoltasi davanti al
giudice.

Australia, si dichiara colpevole
di 307 reati sessuali sui bambini



Era un membro attivo di un network europeo legato ad un’organizzazione terroristica
Riciclaggio e documenti falsi, 
arrestato un tagico di 32 anni

I Carabinieri della Compagnia Roma Eur, con il supporto dei colle-
ghi del Nucleo Radiomobile di Roma, hanno eseguito un servizio
coordinato di controllo del territorio nei quartieri Eur, Garbatella e
San Sebastiano, finalizzato alla prevenzione e alla repressione di
ogni forma di illegalità e degrado nelle aree di periferia, in linea con
l’azione fortemente voluta dal Prefetto di Roma Lamberto Giannini
in seno al Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica.

Eseguiti numerosi posti di controllo alla circolazione lungo le vie
principali, con particolare attenzione in Piazza dei Navigatori, nel
corso dei quali, i Carabinieri della Stazione Roma Eur hanno denun-
ciato tre persone perché trovate, alla guida delle rispettive auto, con
tasso alcolemico superiore al consentito. Denunciati anche due gio-
vani: un 18enne romeno trovato in possesso di un tirapugni, nasco-
sto nel sottosella del suo scooter, e un 19 italiano trovato in posses-

so di una forbice di grosse dimensioni, occultata nella sua autovet-
tura. Altri cinque automobilisti sono stati sanzionati per violazioni
al Codice della Strada. I Carabinieri della Stazione di Roma
Garbatella hanno eseguito verifiche presso diversi locali del quartie-
re, denunciando e sanzionando, per complessivi 10.700 euro, il tito-
lare di un ristorante per la mancata valutazione dei rischi aziendali,
in quanto l’attività è risultata sprovvista del relativo documento, e
per la presenza di tre lavoratori “in nero”. I Carabinieri hanno pro-
ceduto anche alla sospensione dell’attività, fino alla regolarizzazio-
ne delle prescrizioni. I Carabinieri hanno poi denunciato altre due
persone: un 40enne romano perché fermato per un controllo mentre
percorreva a piedi largo Emma Strada, e trovato in possesso di un
tirapugni, e un 33enne fermato in via Ostiense a bordo della sua
auto e trovato in possesso di un manganello in legno. Cinque giova-
ni sono stati sanzionati e segnalati alla Prefettura perché trovati in
possesso di modiche quantità di hashish” e marijuana”.
Complessivamente nel corso delle attività di controllo, i Carabinieri
hanno identificato 254 persone e controllato 121 veicoli.

Controlli dei Carabinieri: sospesa l’attività di un ristorante, teneva lavoratori “in nero”

Eur, Garbatella e San Sebastiano
8 persone denunciate e 10 sanzionate
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A seguito di specifici appro-
fondimenti investigativi effet-
tuati da personale della
Polizia di Stato della DIGOS di
Roma, il GIP del Tribunale di
Roma, su richiesta della locale
Procura della Repubblica,
nella giornata di ieri, ha emes-
so un’ordinanza di custodia
cautelare in carcere a carico
del cittadino tagico S. I. (32
anni), membro attivo di un
network europeo riconducibi-
le all’organizzazione terrori-
stica convenzionalmente
denominata “Stato Islamico
dell’Iraq e del Levante -
Provincia di Khorasan (ISIL-

KP o ISKP)”, per concorso nel
riciclaggio di autovetture e
possesso e fabbricazione di
documenti di identificazione
falsi valido per l’espatrio. Lo
straniero è attualmente ristret-
to presso la Casa
Circondariale di Terni, in atte-
sa di estradizione per il
Tagikistan, a seguito dell’ese-
cuzione del mandato di arre-
sto internazionale, emesso il
16.04.2018 dal Giudice di
Rudaki per il reato di “attività
di mercenariato”, previsto dal-
l’art. 401 del Codice Penale
tagiko e punito con la pena
massima di 12 anni di reclu-

sione, essendosi unito nel 2014
alle fila dell’organizzazione
terroristica “stato islamico”,
sul territorio della Siria, dove
ha preso parte alle ostilità con-
tro le forze governative.
Dall’analisi dei contenuti del
dispositivo sequestrato all’in-
dagato, al momento del suo
arresto avvenuto l’8 aprile
scorso, è emerso con chiarezza
che lo straniero è coinvolto,
unitamente ad altri soggetti
attestati in Italia e all’estero
(alcuni dei quali in fase di
identificazione), con posizione
di rilievo, in attività di rici-
claggio di veicoli di lusso da

trasferire verso l’est Europa,
asportati o illecitamente acqui-
siti in Italia. All’interno del
dispositivo sono stati rinvenu-
ti complessivamente n. 19400
file relativi ad immagini di
veicoli, raccolti nella categoria
denominata “Key Evidence -
Vehicles” - alcuni dei quali
associabili a specifiche chat,
dato che è obiettivamente
indicativo del volume degli
affari illeciti gestiti dall’inda-
gato e dagli altri soggetti. Sono
stati individuati n. 17 veicoli,
tutti segnalati nella banca dati
interforze, in Italia e all’estero,
per furto o appropriazione

indebita, dei quali sono state
ricostruite le singole vicende
relative alla loro esportazione
illecita nei paesi dell’est
Europa. Allo stesso è stata
inoltre contestata l’ipotesi
delittuosa prevista e punita
dall’art. 497-bis C.p. per aver
fatto uso, per viaggiare in
Italia e all’estero, di un passa-
porto rilasciato dalle Autorità

ucraine, con false generalità,
nonostante la sua identità sia
stata accertata tramite le
Autorità del Tagikistan. Si
rappresenta che quanto sopra
attiene alla fase delle indagini
preliminari e, pertanto, il sog-
getto sottoposto alla misura
cautelare restrittiva è da consi-
derare non colpevole sino alla
sentenza definitiva. 

Un market della droga in casa
Carabinieri arrestano un uomo di 31 anni per detenzione ai fini di spaccio di quasi
cento chili di sostanze stupefacenti. Sequestrati anche i “biscotti alla marijuana”

I Carabinieri della Stazione di
Roma Casal Palocco, d’intesa
con la Procura della Repubblica
di Roma, hanno arrestato un
insospettabile 31enne romano,
incensurato, gravemente indi-
ziato di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti
poiché trovato in possesso, nella
sua abitazione, di oltre 98,5 kg di
sostanze stupefacenti. Nel corso
di un controllo operato all’inter-
no di un’abitazione ubicata nel-
l’elegante quartiere residenziale
di Casal Palocco, i Carabinieri
della locale Stazione, in collabo-
razione con quelli della
Compagnia di Ostia, hanno por-
tato a termine un’importante
azione di contrasto allo spaccio
di sostanze stupefacenti.
Durante la perquisizione domi-
ciliare, effettuata presso l’abita-
zione dell’indagato, i
Carabinieri hanno rinvenuto
un’ingente quantità di droga. In
quello che poteva essere tran-
quillamente assimilato ad un

negozio di stupefacenti per tutti
i gusti, sono stati sequestrati
complessivamente 90,3 kg di
hashish, 8,1 kg di marijuana e 36
g di cocaina. La droga era accu-
ratamente occultata all’interno
di due celle frigorifere e in alcu-
ni trolley da viaggio, unitamente
a 200 euro in contanti, materiale
per la pesatura e il confeziona-
mento, e diverse sostanze chimi-
che da taglio. La droga era sud-
divisa in panetti di diverse
misure, pronti per essere
immessi non solo sul litorale
romano ma anche nei luoghi
della movida della Capitale.
Particolare attenzione merita il
ritrovamento di un tipo di stu-
pefacente sul quale saranno
svolti ulteriori accertamenti: si
tratta di alcuni biscotti confezio-
nati artigianalmente, realizzati
combinando ingredienti alimen-
tari verosimilmente con il prin-
cipio attivo THC della marijua-
na. Si tratta in effetti di una
nuova frontiera nella diffusione

delle sostanze stupefacenti che,
grazie a questa formula ibrida,
consente di rendere l’assunzione
dello stupefacente più accessibi-
le e allettante, soprattutto per i
giovani. Singolari anche i confe-
zionamenti dei panetti di
hashish - anche di qualità parti-
colarmente richieste sul mercato
come ad esempio i cosiddetti
“Yellow Magic” - ove sono
riportati vari loghi utili, con ogni
probabilità, ad indicare la
“garanzia di qualità della filie-
ra”. Tra gli stemmi utilizzati,
anche il logo di una squadra di
calcio olandese e il personaggio
di uno storico cartone animato.
Le sostanze stupefacenti, il
denaro e il materiale di confezio-
namento sono stati sequestrati
per procedere ai successivi e
necessari Il Questore di Roma, a
seguito di recenti controlli dedi-
cati, ha emesso un provvedi-
mento di sospensione della
licenza, in base all’art. 100 del
T.U.L.P.S. (Testo Unico delle
Leggi di Pubblica Sicurezza), a
carico del titolare di 5 strutture
ricettive site in via Santa
Caterina da Siena. Nello specifi-
co, i poliziotti della Divisione
Polizia Amministrativa e Sociale
hanno accertato che il titolare

delle strutture ricettive, in via
Santa Caterina da Siena, aveva
attivato la gestione unitaria di
tipo “albergo”, di fatto priva
delle previste autorizzazioni. Gli
operatori, infatti, dal controllo
amministrativo effettuato hanno
appurato che il titolare aveva
centralizzato la reception in una
delle 5 strutture dove erano
custodite le chiavi magnetiche

delle rispettive stanze, numerate
in modo sequenziale. Inoltre,
proprio nella reception, erano
conservate le ricevute di paga-
mento delle varie stanze ed era
presente un unico “pos” che
veniva utilizzato per il paga-
mento dei servizi di tutte le
strutture ricettive. Pertanto è
stato poi denunciato. Gli agenti
del I Distretto Trevi Campo

Marzio hanno notificato il prov-
vedimento e, come previsto
dalla normativa, hanno affisso
all’ingresso dei locali il cartello
con la dicitura “Chiuso con
provvedimento del Questore”
tecnico-scientifici del caso.
L’arresto è stato convalidato dal
Tribunale di Roma che ha dispo-
sto per l’uomo la misura cautela-
re degli arresti domiciliari.

Controlli della Polizia
nel Centro storico: licenza
sospesa a 5 strutture ricettive
Il Questore di Roma, a seguito di recenti con-
trolli dedicati, ha emesso un provvedimento di
sospensione della licenza, in base all’art. 100
del T.U.L.P.S. (Testo Unico delle Leggi di
Pubblica Sicurezza), a carico del titolare di 5
strutture ricettive site in via Santa Caterina da
Siena. Nello specifico, i poliziotti della
Divisione Polizia Amministrativa e Sociale
hanno accertato che il titolare delle strutture
ricettive, in via Santa Caterina da Siena, aveva
attivato la gestione unitaria di tipo “albergo”,
di fatto priva delle previste autorizzazioni. Gli
operatori, infatti, dal controllo amministrativo
effettuato hanno appurato che il titolare aveva

centralizzato la reception in una delle 5 struttu-
re dove erano custodite le chiavi magnetiche
delle rispettive stanze, numerate in modo
sequenziale. Inoltre, proprio nella reception,
erano conservate le ricevute di pagamento
delle varie stanze ed era presente un unico
“pos” che veniva utilizzato per il pagamento
dei servizi di tutte le strutture ricettive.
Pertanto è stato poi denunciato. Gli agenti del I
Distretto Trevi Campo Marzio hanno notificato
il provvedimento e, come previsto dalla norma-
tiva, hanno affisso all’ingresso dei locali il car-
tello con la dicitura “Chiuso con provvedimen-
to del Questore”.



Il Governatore del Lazio ha incontrato la direttrice del carcere, Claudia Clementi,
unitamente al Comandante della Polizia Penitenziaria, Francesco Salemi
Il presidente Rocca visita “Regina Coeli”
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Il presidente della Regione
Lazio, Francesco Rocca, si è
recato l’altra mattina in visita
alla Casa circondariale
“Regina Coeli” dopo i recenti
fatti di cronaca che hanno
visto disordini all’interno del
carcere romano, con aree
vandalizzate, celle incendiate
e detenuti ustionati. Durante
la sua visita, il presidente
Francesco Rocca e il vicepre-
sidente del Consiglio regio-
nale, Giuseppe Cangemi
hanno incontrato la direttrice
della Casa circondariale,
Claudia Clementi, il
Comandante della Polizia
Penitenziaria, Francesco
Salemi, e il responsabile
dell’Assistenza Sanitaria del
Regine Coeli, Luigi Persico. Il
Presidente ha ascoltato le
necessità, le esigenze e le pro-
blematiche esposte dalla

Direttrice, dal Comandante
della Polizia Penitenziaria e
dal responsabile
dell’Assistenza Sanitaria del
Regina Coeli. Rocca ha assi-
curato la massima collabora-
zione della Regione Lazio,
per quanto di sua competen-
za, al fine di contribuire a

migliorare le condizioni
all’interno della Casa circon-
dariale per il personale sani-
tario, la Polizia Penitenziaria
e i detenuti.
«Sovraffollamento, carenza
di personale, strutture obso-
lete. Questi sono mali comuni
a tutto il sistema carcerario

laziale e nazionale. Ho voluto
essere al fianco di chi, nono-
stante le enormi difficoltà
quotidiane e dopo i tumulti
dei giorni scorsi, lavora a
Regina Coeli per garantire
condizioni dignitose ai dete-
nuti. In questo carcere il
sovraffollamento raggiunge

picchi del 185%, il personale
di Polizia penitenziaria e
quello sanitario sono in gran-
de sofferenza; tuttavia, assol-
vono al loro dovere con dedi-
zione e tenacia. Ho voluto
portare loro la solidarietà
della Regione Lazio e discute-
re rispetto alle necessità a cui

la nostra amministrazione,
nell'ambito delle sue compe-
tenze, può far fronte. Le strut-
ture penitenziarie del Lazio
necessitano di attenzione
costante e di una riorganizza-
zione puntuale. A mio avviso
Regina Coeli dovrebbe essere
chiusa ma, vista la carenza di
posti e in questa fase di rior-
ganizzazione generale delle
strutture penitenziarie, una
strada percorribile potrebbe
essere quella di trasformarla
in casa di reclusione, utiliz-
zando invece Rebibbia come
carcere giudiziario. In questo
modo, la struttura peniten-
ziaria al centro di Roma
potrebbe essere decongestio-
nata e consentire condizioni
di detenzione più umane», ha
dichiarato il presidente della
Regione Lazio, Francesco
Rocca.

Monte Mario, sulla panoramica prevista anche
la riqualificazione dell’asfalto e della segnaletica
Pulizia del verde infestante, eliminazione lastre pericolanti, interventi su perdite acqua e illuminazione
“La maxi operazione di bonifica
della strada panoramica che con-
giunge Monte Mario al quartiere
Prati è stata importante per la
sicurezza e il decoro dell’area e in
particolare rappresenta una
modalità di lavoro di successo che
l’amministrazione Gualtieri sta
sperimentando dal suo insedia-
mento. Il coordinamento interdi-
partimentale è la formula vincen-
te per effettuare operazioni di
questo tipo. Il Dipartimento
Lavori pubblici ha, anche in que-
sta occasione, dato un contributo
importante. Sono stati coinvolti

nelle operazioni circa 20 operatori
per lo sfalcio del verde infestante e

per la pulizia delle caditoie nei
punti di compluvio. Inoltre, il

Dipartimento LlPp ha anche
provveduto a eliminare tutte le

lastre pericolanti divelte dalle
radici. Ringrazio tutti gli operatori
per l’impegno e la rapidità, come
anche tengo a ringraziare Acea
per la riparazione della perdita
nell’area verde di via Romeo e
Areti che ha provveduto alla siste-
mazione dell’illuminazione che
presentava guasti. I lavori non si
fermano qui, infatti anche la piat-
taforma stradale e la segnaletica
saranno oggetto nei prossimi mesi
di riqualificazione, come da Piano
strade”. Così l’Assessora ai Lavori
pubblici di Roma Capitale Ornella
Segnalini, a seguito dell’interven-

to di bonifica e pulizia effettuato
in via Falcone e Borsellino e via
dei Cavalieri di Vittorio Veneto. Il
Dipartimento Lavori pubblici ha
messo a disposizione personale
specializzato e mezzi destinati alle
operazioni sul verde, in particola-
re: 2 autocarri con ragno, un auto-
carro bob cat con pinza, una piat-
taforma di 24 metri, tre furgoni
decespugliatori, potasiepi, moto-
seghe e soffioni, un Energreen con
braccio 13 metri con trincia, un
trattore Lamborghini con braccio
da 7mt. Per la pulizia delle cadito-
ie sono stati utilizzati due canaljet.

L’assessore regionale Manuela Rinaldi: 
“A giorni inizio dei cantieri per la sede”

Facoltà di Medicina a Rieti
un’opportunità economica
«Stiamo facendo crescere Rieti e il corso di laurea in
Medicina e chirurgia della Sapienza ne è la dimostra-
zione. Un lavoro portato avanti grazie alla collabora-
zione tra Istituzioni, alimentato dall’amore per il ter-
ritorio e la voglia di un rilancio economico e sociale.
Per questo, infatti, ringrazio la rettrice della Sapienza,
Antonella Polimeni, il prorettore, Antonio Angeloni,
il commissario straordinario della ASL di Rieti,
Mauro Maccari, il sindaco di Rieti, Daniele Sinibaldi
e il lavoro di raccordo portato avanti dall’onorevole
Paolo Trancassini». Lo ha dichiarato l’assessore ai
Lavori pubblici, alle Politiche di Ricostruzione, alla
Viabilità e alle Infrastrutture della Regione Lazio,
Manuela Rinaldi. «La facoltà di Medicina e chirurgia
della Sapienza presso il Polo di Rieti non rappresen-
ta il traguardo, ma una solida base di partenza per il
rilancio del territorio e delle sue aree interne. Stiamo
costruendo il futuro della nostra provincia, perché è

importante tornare a far vivere questa città, che può
diventare un modello universitario con una centrali-
tà unica», ha spiegato l’Assessore. «Come Regione
Lazio abbiamo avuto un ruolo centrale per raggiun-
gere questo obiettivo. Infatti, l’impresa sta avviando
il cantiere nei locali dell’ex Ospedale di Rieti, sede
che da ottobre ospiterà nei prossimi anni le aule uni-
versitarie. L’università è sinonimo di futuro; proprio
per questo, in accordo con l’Ateneo della Tuscia,
entro settembre verrà assegnata la progettazione per
la riqualificazione della Stazione di Granicoltura
Nazareno Strampelli, un nuovo simbolo per Rieti,
dove nascerà la facoltà di Scienze agrarie con il
museo e i laboratori per la ricerca. Finalmente, dopo
decenni di finte promesse, stiamo realizzando la città
del domani che sarà pronta a future sfide e ad acco-
gliere le generazioni che verranno», ha concluso l’as-
sessore Manuela Rinaldi.

Incendi, fauna selvatica
decimata. Vittime silenziose 
di cui nessuno parla
I tre megaincendi a Roma (a
Torre Spaccata ieri, a Monte
Mario il 31 luglio e alla Pisana-
Casal Lumbroso l’11agosto),
oltre ai danni al patrimonio
vegetativo, hanno causato un
incalcolabile di vittime anima-
li, vittime dell’incuria e dalla
mancata manutenzione del
territorio. Così
l’Organizzazione internazio-
nale protezione animali
(Oipa). L’associazione sottoli-
nea come la fauna selvatica
dei boschi, sottoboschi e radu-
re sono i morti e i feriti di cui

non si parla mai, esseri sen-
zienti e patrimonio indisponi-
bile dello Stato che dovrebbe-
ro essere tutelata nell'interesse
della comunità nazionale e
internazionale, a norma di
legge. «Gli amministratori,
nazionali e locali, che a Roma
si sono succeduti nei decenni
avrebbero dovuto mettere in
sicurezza il verde della
Capitale: dai parchi ai giardi-
ni, dalle riserve al greto del
Tevere e dell’Aniene, zone che
inoltre troppo spesso diventa-
no pericolosi ricettacoli di

discariche a cielo aperto», evi-
denzia il presidente dell’Oipa,
Massimo Comparotto. «Gli
enti preposti avrebbero dovu-
to monitorare le aree dove si
sa che vi sono degrado e anche
insediamenti abusivi, come
quello che sembra essere
all’origine del devastante
incendio del Parco di Monte
Mario, e altre criticità. Ma, a
fronte di denunce e allarmi da
parte dei residenti, la politica
nazionale e locale sembra solo
capace di piangere sul latte
versato. Inutilmente».



Da giovedì scorso è stata ria-
perta al traffico la
Circonvallazione Tiburtina, la
cosiddetta Tangenziale, che dal
24 giugno scorso è stata al cen-
tro di un ampio intervento di
riqualificazione, il più impor-
tante degli ultimi 35 anni. Il
cantiere proseguirà fino a feb-
braio sulla parte strutturale
della soprelevata con piattafor-
me fly deck in sospensione, per
la riparazione delle parti strut-
turali e la riverniciatura com-
pleta dell’infrastruttura; a lavo-
ro anche sulla sostituzione dei
pannelli fonoassorbenti.
L’intervento è finanziato con
14 milioni di fondi giubilari e
fa parte del pacchetto strade
che Roma Capitale ha conse-
gnato ad Anas. Ad oggi, sono
terminati i lavori sulla piatta-
forma stradale portando il
compimento dell’opera al 25%
di avanzamento. Il Sindaco
Roberto Gualtieri ha effettuato
un sopralluogo in occasione
della riapertura insieme al
Responsabile delle opere del
Giubileo di Anas Alessandro

Malizia, alle imprese a lavoro
sull’infrastruttura e ai rappre-
sentanti dei municipi interessa-
ti (I, II, IV, V, VII). I prossimi
step, terminato il lavoro su
strada, riguardano il montag-
gio del ponteggio sospeso fly
deck che, in questo momento, è
in allestimento all’interno della
sede di Atac di Porta
Maggiore, e proseguirà lungo
tutta la tratta per consentire le
lavorazioni sulla parte struttu-
rale. Quindi, saranno ripristi-
nate le barriere fonoassorbenti
e i guardrail deformati a causa
di incidenti. Inoltre, sarà ripa-
rato il calcestruzzo ammalora-
to, eseguita la verniciatura pro-
tettiva da agenti corrosivi delle
strutture in acciaio, con mate-
riali innovativi che garantisco-
no una maggiore durabilità e
sostituito il sistema di scarico
delle acque di piattaforma.
Tutte le ulteriori lavorazioni
che necessitano dell’utilizzo
della strada saranno svolte di
notte dalle 23 alle 6, quando le
rampe sono usualmente chiuse
al traffico. I lavori eseguiti fino-

ra hanno interessato la parte
superiore dell’opera (circa 3,2
km nel doppio senso di marcia
ed una larghezza media di 7,6
m). In particolare, è stata rea-
lizzata la riqualificazione pro-
fonda del manto stradale, che
ha implicato uno scavo fino al
livello più profondo della
struttura, sono state riparate
tutte le parti ammalorate del
calcestruzzo e stesa una imper-
meabilizzazione speciale. Sono
stati sostituiti circa 60 giunti
trasversali di dilatazione e oltre
70 caditoie che erano sparite
sotto gli strati di asfalto dei

precedenti lavori, compromet-
tendo in parte il sistema di
scolo delle acque piovane con
pericolo di ammaloramento
della struttura e di acquapla-
ning. Infine, è stata ripristinata
la segnaletica orizzontale. “Un
lavoro eccellente e realizzato in
tempi da record, visto che abbiamo
aperto cinque giorni prima del
previsto. Erano lavori indispensa-
bili, non un semplice rattoppo ma
un intervento in profondità che si
attendeva da 35 anni; infatti, le
condizioni della sopraelevata
erano pessime. Abbiamo rifatto
oltre 3 km di strada, adesso si può

proseguire con i guardrail, i pan-
nelli fonoassorbenti e le rivernicia-
ture, lavorando soprattutto di
notte quando la tangenziale è
chiusa. Voglio ringraziare tutti,
l’assessorato ai Lavori pubblici,
l’Anas e l’impresa appaltatrice per
questo lavoro così sfidante che pro-
segue, grazie ad un investimento
complessivo di 14 milioni di
euro”, ha commentato il
Sindaco Roberto Gualtieri.
“Riportiamo la soprelevata di
Roma a condizioni adeguate -
commenta l’assessora ai Lavori
pubblici Ornella Segnalini -.
Chiudiamo questa fase con un po’
di anticipo rispetto al cronopro-
gramma, grazie all’impegno di
Anas e delle imprese. Adesso pas-
siamo alla struttura con le lavora-
zioni in sospensione utilizzate per
la prima volta a Roma. Questa
metodologia ci permette di impat-
tare il meno possibile sulla viabili-
tà, velocizzando le operazioni. Ad
oggi abbiamo riqualificato il 70%
della viabilità principale e stiamo
andando avanti con continuità per
rendere le nostre strade sempre
più sicure. Le città dove ci sono i

cantieri sono città vive e curate, la
presenza dei lavori è sintomo di
benessere. I primi risultati inizia-
no a essere evidenti - chiude
Segnalini -, e anche dopo il
Giubileo i romani potranno essere
soddisfatti”. 
“Gli aspetti maggiormente sfidan-
ti hanno riguardato la cooperazio-
ne tra diversi enti che hanno colla-
borato alla realizzazione dell’ope-
ra, aspetto fondamentale, conside-
rando che è stato fatto anche nel
mese di agosto, quindi con più
turni di lavoro - ha sottolineato
Alessandro Malizia di Anas -.
Le maestranze impegnate sono
state coinvolte a tutto tondo nella
gestione del cantiere: il direttore
dei lavori, tutta la direzione dei
lavori in generale, il Dipartimento
Lavori pubblici e i vari enti coin-
volti hanno dovuto fare veramente
un lavoro capillare metro per
metro. Le lavorazioni effettuate -
conclude - permettono di allun-
gare la vita della sopraelevata, per-
ché l’abbiamo protetta dall’acqua
di piattaforma che molte volte
veniva smaltita in maniera non
corretta”.
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Giubileo, sopralluogo alla sopraelevata
della nuova Circonvallazione Tiburtina
Lavori di riqualificazione profonda della pavimentazione stradale
Si prosegue con ponteggi fly deck in sospensione su parte strutturale

“Siamo impegnati perché Roma e l’Italia
siano pronte ad accogliere al meglio i milio-
ni di pellegrini che giungeranno nella
Capitale da tutto il mondo. Come è noto
l’avvio degli interventi è slittato di diversi
mesi a causa della crisi di governo dell’esta-
te del 22, ma stiamo lavorando in modo
incalzante e proficuo per recuperare questi
ritardi così come quelli accumulati negli
anni da Roma sul piano della manutenzione
e delle infrastrutture. Anche io come il
Presidente Meloni sono fiducioso sulla
buona riuscita dell’evento e sull’eredità
importante che le opere per il Giubileo lasce-

ranno alla città. E questo anche per l’ottima
sinergia che si è instaurata con il Governo,
che ringrazio in modo particolare per il sup-
porto al lavoro della struttura commissaria-
le, la Santa Sede, la Regione Lazio, il
Comune di Roma e le varie società impegna-
te nei lavori. Il sistema Italia sta rispondendo
al meglio e diamo appuntamento dal 24
dicembre per l’apertura della Porta Santa
che segnerà l’inizio di un Giubileo dallo stra-
ordinario valore spirituale, culturale e civi-
le”. Lo dichiara in una nota il Sindaco di
Roma e Commissario per il Giubileo,
Roberto Gualtieri.

Giubileo, il sindaco Gualtieri: “Ottima sinergia
tra Santa sede, Governo, Comune e Regione”

Proseguono i lavori di riqualificazione di Ponte
Marconi, il primo step del cantiere ha riguar-
dato il consolidamento della struttura del
ponte che, in alcuni punti, presentava un
ammaloramento del calcestruzzo. Terminata
questa fase, inizieranno i lavori di sistemazio-
ne dei marciapiedi. Per poter effettuare questa
lavorazione sarà necessario effettuare un
restringimento dell’area carrabile, ciò per per-
mettere al personale di lavorare in totale sicu-
rezza e per consentire il transito dei mezzi di
lavoro. A partire dalla mattina del 30 agosto è
stata chiusa la corsia che fiancheggia il marcia-
piede in direzione Eur; terminata questa fase
sarà invece chiusa la corsia che fiancheggia il
marciapiede in direzione centro. In entrambi i
casi, rimarranno completamente transitabili le
restanti tre corsie. “Ponte Marconi, insieme a
molte altre infrastrutture cittadine, è al centro di un
intervento che punta innanzitutto alla manutenzio-
ne e alla sicurezza di automobilisti e pedoni” com-

menta l’Assessora ai Lavori pubblici Ornella
Segnalini. “Lo scorso anno abbiamo sostituito tutti
i giunti e riqualificato l’asfalto, poi è stata la volta
del calcestruzzo. Ora passiamo alla sistemazione di
tutta la pavimentazione in lastroni di travertino dei
marciapiedi, recuperando quelli in buono stato di
conservazione e la sostituzione delle lastre totalmen-
te compromesse. Il restringimento” conclude
Segnalini “è necessario per garantire la sicurezza,
non è mai semplice operare in soggezione di traffico,
ma facciamo di tutto per contenere al massimo i
disagi, nel rispetto dei lavoratori”.

Ponte Marconi, riqualificazione avanti tutta
Segnalini: “Dal 30 agosto restringimenti di carreggiata per sicurezza lavoratori
I lavori interessano il marciapiede in direzione Eur, a seguire direzione centro”



“Quello di oggi è un passaggio importante per la rea-
lizzazione del Parco di Centocelle, un sogno atteso da
molti anni in questo quadrante. Un parco strategico, in
un’area ad altissima densità abitativa e con bisogno di
verde. C’è un grande progetto che prevede un investi-
mento da più di 10 milioni di euro”. Lo ha detto il sin-
daco di Roma, Roberto Gualtieri, in occasione del-
l’esecuzione dell’esproprio dell’ex stazione di ser-
vizio di Centocelle, che sarà trasformata in un edi-
ficio d’accesso al nuovo parco. Il sindaco ha par-
lato del “nuovo Central Park di Roma, uno dei parchi
più belli della città“. Questa - ha ricordato il sinda-
co Gualtieri -, era la stazione progettata da Mario
Bacciocchi “quindi con un suo pregio architettonico
degli anni ‘50. Era in uno stato di completo abbando-
no. Con l’esproprio non solo la acquisiamo al patrimo-
nio pubblico, ma la trasformiamo in un punto d’acces-
so per il parco con un bellissimo progetto che salva-
guardia la caratteristica del bene. Perchè, a dispetto
dello stato in cui si trova, parliamo di un pezzo d’archi-
tettura contemporanea”. Punti di informazione, caf-
fetteria, sale riunioni, sale esposizioni: “un eco
museo, come ci avevano chiesto i comitati”, ha

aggiunto il primo cittadino. “I lavori nel parco stan-
no andando avanti - ha detto ancora il sindaco
Roberto Gualtieri - là piantumazione degli alberi, la
realizzazione dei playground, delle aree sportive. Ci
sono delle idee innovative, si tratta di un bellissimo pro-
getto. E partiamo anche con la bonifica degli ex demo-
litori”. Sarà un parco “al servizio di tutto il quadran-
te, di quartieri molto importanti che avranno finalmen-
te un polmone verde per la qualità della vita. Si candi-
derà a essere uno dei più importanti di Roma”. “Il
parco - ha concluso Gualtieri - proprio per la sua
situazione di abbandono aveva aree che non richiedeva-
no semplicemente di tagliare le erbe o di mettere le pan-
chine, ma bonifiche profonde. C’era l’area dell’ex campo
nomadi Casilino. Anche Central Park era la discarica
di New York e non è un caso che spesso proprio le boni-
fiche consentono di recuperare delle aree verdi.
Naturalmente, a lavori concluso, il parco sarà vigila-
to”.

Rifiuti, tolleranza zero
verso discariche abusive

“Serve tolleranza zero nei confronti delle discariche

abusive” e per questo servono “risorse e più rapidi-
tà negli interventi”. Così il sindaco di Roma,
Roberto Gualtieri, a margine del sopralluogo alla
discarica abusiva di via Collatina vecchia dove è
stata avviata la bonifica. “Serve più rapidità, servo-
no procedure d’urgenza e di emergenza perchè non si
possono trattare queste situazioni come ordinarie dal
momento che c’è anche un tema di salute pubblica -
aggiunge -. Quando ingiungiamo una rimozione, se
non viene fatta, i Comuni devono essere messi nelle
condizioni di farla, e farla subito, e recuperare le risor-
se rapidamente perchè sono risorse molto significative,
stiamo parlando di centinaia di milioni se guardiamo a
tutti i siti della capitale, tra pubblico e privato”. “La
Capitale sta facendo la sua parte. Noi portiamo avanti
il nostro sogno di liberare Roma da questa piaga intol-
lerabile” - spiega -. “Un danno permanente alla salu-
te dei cittadini che sono vittime e per questo serve tolle-
ranza zero”. L’amministrazione Gualtieri - ricorda
il sindaco -, sta accelerando questi interventi “più
del 30 per cento nel 2023, più 100 per cento nel 2024 e
cresciamo in modo continuo. È una piaga della città che
abbiamo deciso di prendere di petto. Dal nostro insedia-

mento abbiamo fatto già 250 interventi e 175 aree le
abbiamo bonificate”. Quello di oggi “è uno degli
interventi più grandi, ma ne stiamo compiendo tanti -
aggiunge -. Questo è un intervento da mezzo milione
di euro che paghiamo noi con il nostro bilancio.
Servono le risorse e l’impegno nel pubblico e nel priva-
to serve che i proprietari facciano il loro dovere”.

Destinazione area Collatina
vecchia? Intanto bonifica

“Ci penseremo sicuramente, intanto facciamo la bonifi-
ca perchè dobbiamo vedere quanto durerà e quanto in
profondità andranno i rifiuti, ci sarà un intervento di
ufficio giardini per ripulire tutto il verde, perchè
potrebbero essere anche di più di 1000 tonnellate.
Stiamo ragionando per capire come mettere in sicurez-
za permanente questa area, ora è inutile fare specula-
zioni”. Così il sindaco di Roma, Roberto Gualtieri,
rispondendo ai giornalisti - a margine del sopral-
luogo alla discarica abusiva di via Collatina vec-
chia dove è stata avviata la bonifica -, su quella
che sarà la destinazione dell’area al termine dei
lavori.

Il programma organizzato dal Comune di Roma per sabato 7 e domenica 8 settembre 
Roma Capitale celebra i 150 anni dell’Esquilino
con iniziative in Campidoglio e Piazza Vittorio

Centocelle, l’ex stazione di servizio diventerà un eco-museo
Il sindaco Roberto Gualtieri: “Un sogno atteso da molti anni in questo quadrante”

Roma Capitale celebra i 150
anni dell’Esquilino con due
giornate di iniziative culturali,
musicali e cinematografiche in
programma sabato 7 e domeni-
ca 8 settembre. Il programma
degli appuntamenti è stato pre-
sentato questa mattina dalla
Presidente dell’Assemblea
capitolina Svetlana Celli e dal
Presidente della Commissione
Turismo, Moda e Relazioni
Internazionali Mariano
Angelucci. Presente anche
Leandro Pesci, Presidente
Anec Agis Lazio. Si parte saba-
to 7 settembre, alle ore 10, nella
Sala della Protomoteca in
Campidoglio con la premiazio-
ne delle associazioni e delle
realtà che si distinguono per
attività culturali e sociali sul
territorio. Dalle ore 19,
nell’Arena Cinema di Piazza

Vittorio, concerto della Banda
della Polizia Locale di Roma
Capitale; a seguire l’esibizione
dell’Asd “La luna e la tartaru-
ga”. Ed ancora, incontro sulla
CURA del Bene Comune e pre-
sentazione del progetto
“Albero delle Identità - RISTA-
ZIONARTI”. Alle ore 20.15,
proiezione del cortometraggio
documentario “RISTAZIO-
NARTI - Dieci Anni di …
Tanto Dura Poco!”. Alle ore
21.15 proiezione del film “La
Zona Di Interesse” di Jonathan
Glazer. Domenica 8 settembre,
alle ore 18, in Via Guglielmo
Pepe, nell’area antistante
Teatro Ambra Jovinelli, esibi-
zione della Banda della Polizia
Locale di Roma Capitale. Dalle
20.30, nell’Arena Cinema di
Piazza Vittorio, alle 20.30, pro-
iezione del film “Estate roma-

na” e al termine
confronto/intervista con il
regista Matteo Garrone.
“Roma è i suoi tanti quartieri,
anima di una città unica al mondo
per il suo variegato e immenso
patrimonio storico, artistico e cul-
turale. Per questo motivo voglia-
mo celebrare l’Esquilino, cuore
della nostra comunità, quartiere
multietnico e multiculturale, sim-
bolo di integrazione e inclusione.

È nostro dovere valorizzare questa
realtà e lo facciamo in occasione
dei 150 anni dalla sua trasforma-
zione in rione moderno che ha
segnato e seguito lo sviluppo e la
crescita di Roma. Saranno due
giorni di iniziative attraverso le
quali daremo il giusto riconosci-
mento ad associazioni e operatori
impegnati quotidianamente sul
territorio, con momenti di rifles-
sione che vedranno la presenza

anche del regista Matteo Garrone.
Ringrazio tutti coloro che hanno
contribuito alla realizzazione di
questa iniziativa che testimonia
l’attenzione dell’Amministrazione
capitolina ai suoi quartieri”,
afferma la Presidente
dell’Assemblea capitolina
Svetlana Celli. “Il rione
Esquilino è uno dei cuori della
Capitale. Un quartiere vivo e pul-
sante ricco di cultura, storia,
luogo di socializzazione, inclusio-
ne sociale, iniziative imprendito-
riali. A questo si aggiunge la vita-
lità delle associazioni e dei resi-
denti che si prendono cura del
quartiere e alle quali rivolgiamo il
nostro ringraziamento. Queste
celebrazioni per i 150 anni dalla
nascita del rione sono dedicate a
loro. In questi mesi come ammini-
strazione abbiamo dedicato una
cura particolare alle esigenze del

quartiere e del Municipio. Tanto
continueremo a fare, anche nel
prossimo futuro, con il Tavolo per-
manente istituito grazie al
Sindaco Gualtieri, per dare rispo-
ste certe ed immediate al territorio,
in termini di sicurezza, decoro e
sviluppo. Adesso era necessario
dare il giusto riconoscimento alle
tante realtà che operano giornal-
mente nel sociale, nella cultura,
nel turismo e nell’impresa e danno
un valore aggiunto al quartiere.
Per questo come amministrazione
abbiamo voluto organizzare una
due giorni di eventi e incontri.
Auguri quindi al rione Esquilino,
da 150 anni patrimonio della città
e luogo da preservare e custodire”
dichiara Mariano Angelucci,
consigliere capitolino dem e
presidente della commissione
Turismo, Moda e Relazioni
internazionali.
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Fino a un massimo di 10mila euro a impresa con contributi a fondo perduto
Innovazione digitale delle imprese
Sette milioni di euro stanziati
dalla Camera di Commercio di Roma
Sette milioni di euro a dispo-
sizione delle micro, piccole e
medie imprese dell’area
metropolitana di Roma gra-
zie al bando Voucher Digitali
Impresa 4.0 Anno 2024 della
Camera di Commercio di
Roma da oggi on line sul pro-
prio sito istituzionale
(www.rm.camcom.it). Le
risorse messe a disposizione
finanziano, tramite contributi
a fondo perduto, progetti di
digitalizzazione aziendali e
sostengono quelle realtà pro-
duttive che mirano all’ado-
zione di tecnologie e stru-
menti innovativi e all’intro-
duzione di nuovi modelli di
business 4.0 e modelli green
oriented. Gli obiettivi priori-
tari del bando sono tre: 1) svi-
luppare la capacità di colla-
borazione tra imprese e sog-

getti qualificati nel campo
dell’utilizzo delle tecnologie
I4.0; 2) promuovere l’utilizzo,
da parte delle imprese del-
l’area metropolitana di
Roma, di servizi o soluzioni
focalizzati sulle nuove com-
petenze e tecnologie digitali
in attuazione della strategia
definita nel Piano
Transizione 4.0; 3) favorire
interventi di digitalizzazione
e automazione funzionali alla
continuità operativa delle
imprese quale driver per lo
sviluppo e la crescita del ter-
ritorio. Il bando finanzia con
contributi a fondo perduto
(voucher), fino a un massimo
di 10mila euro a impresa,
progetti di digitalizzazione -
che possono spaziare dalla
robotica avanzata e collabo-
rativa alla prototipazione

rapida e IoT, passando per
soluzioni di cyber security e
business continuity, intelli-
genza artificiale e blockchain,
fino ai sistemi di e-commerce,
smart-working e telelavoro -
presentati da singole impre-
se. L’entità dell’agevolazione
è pari al 70% delle spese
ammissibili (fino a un massi-
mo di 10mila euro a impresa)
e, per accedere alla misura,
l’investimento deve prevede-
re una spesa minima di 3mila
euro al netto dell’Iva. Sono
ammissibili le spese per
acquisto di beni e servizi stru-
mentali (esclusi smartphone,
tablet e simili) e per servizi di
consulenza e/o formazione.
“Con l’edizione 2024 del
bando Voucher Digitali -
spiega Lorenzo Tagliavanti,
Presidente della Camera di

Commercio di Roma - inve-
stiamo, ancora una volta, una
cifra ingente, pari a 7 milioni
di euro, per favorire i proces-
si di trasformazione digitale
delle imprese del nostro terri-
torio, aiutando le Pmi locali a
trasformarsi in aziende glo-
bali in grado di competere in
maniera efficiente ed efficace
sui mercati internazionali. Il
bando Voucher Digitali è par-
ticolarmente importante per-
ché assicura alle nostre
imprese anche un’adeguata
formazione professionale,
utile a gestire le nuove tecno-
logie. La transizione digitale -
conclude Tagliavanti - è una
necessità ormai irrinunciabile
per il nostro sistema produt-
tivo e, dunque, va sostenuta:
solo se l’impresa è innovativa
cresce e crea sviluppo”.

Possono presentare domanda
le imprese di tutti i settori che
rispettino alcuni requisiti
base, tra cui: essere micro,
piccole o medie imprese con
sede legale e/o unità locale
iscritta nel Registro imprese
della Camera di Commercio
di Roma, essere attive e aver
dichiarato al Registro
Imprese l’attività svolta; esse-
re in regola con il pagamento
del diritto annuale (il control-
lo si estende agli ultimi 5 anni
escluso il corrente); non esse-
re in stato di fallimento, liqui-
dazione (anche volontaria),
amministrazione controllata
o concordato preventivo.
Importante: le imprese che
hanno ricevuto un contributo
dalla Camera di Commercio
di Roma nell’ambito dell’edi-
zione 2023 del bando

Voucher Digitali o del bando
Voucher Transizione energe-
tica non possono presentare
domanda per il 2024. 
Le domande vanno trasmesse
esclusivamente in modalità
telematica, con firma digitale,
attraverso lo sportello on line
“Contributi alle imprese”,
all’interno del sistema
Webtelemaco Infocamere -
Servizi e�gov, dalle ore 9 del
12 settembre 2024 alle ore 14
del 26 settembre 2024 (le
domande inviate prima e
dopo tali termini verranno
automaticamente escluse). Il
bando integrale, le faq e tutti
i documenti necessari per la
presentazione della domanda
sono pubblicati sul sito della
Camera di Commercio di
Roma, all’indirizzo
www.rm.camcom.it.

Il 2 ottobre Papa Francesco
inaugurerà in Piazza san
Pietro la assemblea generale
dei Sinodo dei Vescovi. Lo fa
sapere la Santa Sede. Il
Pontefice chiuderà l’assem-
blea con una messa nella
Basilica Vaticana il 27 ottobre.
Questo il calendario delle
celebrazioni cui Bergoglio
sarà presente nel mese di
ottobre. 2 ottobre Santi
Angeli custodi, memoria
Piazza San Pietro, ore 9.30
CAPPELLA PAPALE Santa
Messa Apertura
dell’Assemblea generale
ordinaria del Sinodo dei
Vescovi 20 ottobre XXIX
domenica del Tempo
Ordinario Piazza San Pietro,
ore 10.30 CAPPELLA PAPA-
LE Santa Messa e canonizza-
zione dei Beati: - Manuel
Ruiz Lo’pez e sette compagni
e Francesco, Mooti e Raffaele
Massabki - Giuseppe
Allamano - Marie-Lèonie
Paradis - Elena Guerra 27

ottobre XXX domenica del
Tempo Ordinario Basilica di
San Pietro, ore 10 CAPPELLA
PAPALE Santa Messa
Conclusione dell’Assemblea
generale ordinaria del Sinodo
dei Vescovi 

Il Papa in Asia per
il viaggio più lungo 
del suo Pontificato
Dodici giorni all’altro capo
del mondo per il viaggio più
lungo del pontificato di Papa
Francesco: Indonesia, Papua
Nuova Guinea, Timor Leste,
Singapore. Mai così lontano,
dal 2 al 13 settembre. Secondo
i calcoli, la distanza percorsa
sarà alla fine di 32.800 chilo-
metri: manca un soffio alla
lunghezza dell’Equatore.
Temi del pellegrinaggio apo-

stolico, quelli che si possono
trovare in nuce nella Fratelli
Tutti e nella Laudato Sì: tolle-

ranza, fratellanza, dialogo
interreligioso, ambiente.
Piccole le comunità cristiane,
spesso grandi le musulmane
(l’Indonesia è uno dei più
popolosi paesi islamici al
mondo, ma non per questo
tra gli intolleranti). Bergoglio
pensava a questo pellegrinag-
gio, e lo progettava, da tempo
Glielo aveva impedito la pan-
demia di covid. Dopo la
ripresa, tra le grandi trasferte,
prima il Medioriente, poi la
Mongolia. A fine mese ci sarà
una puntata in Belgio.
L’Oceania era stata toccata da
Giovanni Paolo II nel 1986,
arrivando alla Nuova
Zelanda e alle Figi. Papa
Bergoglio sarà a Jakarta dal 3
al 6 settembre, a Port
Moresby e a Vanimo dal 6 al
9 settembre, a Dili dal 9 all’11
settembre, e a Singapore

dall’11 al 13 settembre.
Armonia: in Indonesia convi-
vono cristiani, buddisti,
induisti. Si fa di tutto per
mantenere l’unità nella diver-
sità nonostante il terrorismo
fondamentalista si sia mani-
festato in tempi recenti e il
Paese abbia dovuto affronta-
re il tentativo di costituire un
regime ispirato alla teoria del
Daesh. - Non a caso Il primo
momento della visita vedrà
Francesco recarsi alla
moschea di Istiq’lal, il più
grande edificio di culto isla-
mico del Sud-est asiatico pro-
getto negli anni ‘50 da un
architetto cristiano e dal 2019
collegato alla cattedrale
dell’Assunzione, dal cosid-
detto “tunnel dell’amicizia”.
Il Papa - è questo il secondo
momento simbolico - lo visi-
terà insieme al grande imam

con cui firmerà pure una
Dichiarazione congiunta
sulla scia del Documento
sulla Fratellanza umana di
Abu Dhabi. Fratellanza: in
Papua Nuova Guinea e
Timor Leste. La prima scon-
volta in passato da lotte triba-
li; poi il secondo sconvolto
decenni fa dalla guerra per
l’indipendenza indonesiana
che sterminò circa un quarto
della popolazione. Questione
sociale: Singapore, simbolo di
sviluppo galoppante ma non
sempre di equa distribuzione
della ricchezza creata nella
prima e più classica delle
Tigri Asiatiche. Ambiente: un
grido d’allarme della Terra
che (ha detto giusto oggi
Bergoglio) ha la febbre per il
riscaldamento e i cambia-
menti climatici, che produco-
no effetti devastanti e spesso
colpiscono direttamente l’uo-
mo. 
La cura del Creato è un tema
tra i più sentiti del pontificato
Francesco avrà modo di par-
larne nei 16 discorsi che il
Papa pronuncerà durante il
viaggio: 4 in Indonesia in ita-
liano; 5 in Papua Nuova
Guinea in italiano; 4 a Timor
Leste in spagnolo; 3 a
Singapore in italiano. In que-
sto ampio spazio è possibile
che rientrino anche riferimen-
ti ad altri temi, come l’acco-
glienza ai rifugiati, (numerosi
quelli che il Pontefice incon-
trerà personalmente sin dal-
l’inizio del viaggio), quelli
dal Myanmar, o la piaga
degli abusi, alla luce della
vicenda del vescovo timoren-
se Carlos Filipe Ximenes
Belo, vincitore del Nobel per
la Pace, accusato di violenze
anche su minori. 

Il 2 ottobre il Papa aprirà il Sinodo dei Vescovi
Il Pontefice chiuderà l’assemblea con una messa nella Basilica Vaticana il 27 ottobre

C redit: LaPresse
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Dall’8 al 14 settembre a Cervia,
non perdere lo spirito straordina-
rio della Coppa del Mondo di
Calcio per Trapiantati, organizza-
ta da AiCS in collaborazione con
il Ministero dello Sport, il
Comitato Paralimpico Italiano e
ANED, l’Associazione Nazionale
Trapiantati e Dializzati. Vestiti
con i colori di ANED, i 16 giocato-
ri della squadra italiana, dai 16 ai
60 anni, tutti trapiantati di reni e
midollo osseo, sono nei loro alle-
namenti finali. Questi eroi prove-
nienti da tutta Italia rappresente-
ranno orgogliosamente il nostro
paese alla prima edizione del-
l’evento. Nella rosa troviamo
anche il giovane di Cerveteri
Giulio Luttazzi di cui molto
abbiamo parlato negli scorsi anni.
Sotto la guida del coach Antony
Tortomasi e del co-allenatore
Massimo Ricci, medico romano e
trapiantato di rene, la squadra è
pronta a dimostrare il proprio
valore. A supportarli dal bordo
campo ci sarà anche il giornalista
Francisco Fantini, recentemente
trapiantato, che racconterà le loro
storie ispiratrici. Unisciti a oltre
300 partecipanti tra atleti, tecnici,
volontari, organizzatori e medici
in questa celebrazione della vita e
dello sport. Questa non è solo una
competizione; è una dimostrazio-
ne di resilienza e unità attraverso
lo sport. La Transplant Football
World Cup è promossa da World
Transplant Games Federation,
organizzata da #AiCS, e realizza-
ta anche grazie al Ministro per lo

Sport e i Giovani attraverso il
Dipartimento per lo Sport.
L’evento gode del co-finanzia-
mento del Comitato Paralimpico,
ed è svolto in collaborazione con

Aned Onlus, con il patrocinio del
Comune di Cervia. Con il sup-
porto di Beyfin Spa. Media par-
tner: Radio Bruno e Corriere
Romagna.

“Cercavamo un’Estate Caerite e
invece abbiamo assistito in questi
ultimi mesi alla Soap Opera della
politica Cerveterana. Dobbiamo
dire effettivamente che è stato
raggiunto il massimo, fino alla
prossima puntata, del tutto e del
niente”. A parlare è l’ex sinda-
co di Cerveteri, Guido Rossi.
“Quello che più mi dispiace -
prosegue -, oltre alla deriva
della qualità della vita, dello svi-
luppo del territorio e alla man-
canza di un minimo del quale ha
bisogno una città come Cerveteri,
è prendere ormai coscienza che
non esiste una classe politica a
Cerveteri e che il centro destra
non esiste più. Nell’ultimo consi-
glio comunale, dopo lo scambio di
complimenti e la promessa di
eterno amore... da parte dei com-
ponenti la maggioranza, dopo
dichiarazioni ed accuse di tradi-
mento e ricatti, come dichiarato
da più personaggi della maggio-
ranza. Abbiamo assistito anche,
qualora ne avessimo avuto biso-
gno, ad iniziative da parte di
alcuni componenti della mino-
ranza, cosiddetta centrodestra,
che evidenziano in modo partico-
lare alcuni dei perché a Cerveteri
il centrodestra, nonostante sia

maggioritario nelle elezioni
governative, non riesce o non
vuole assumersi la responsabilità
del governo della città. Questo a
significare che il centrodestra si
sta estinguendo per eccesso di
mediocrità, senza gloria, senza
principi, senza valori, senza la
gratitudine dei suoi elettori e
nonostante il malgoverno che ha
caratterizzato l’amministrazione
di sinistra in questi ultimi venti-
due anni. Abbiamo perso le ulti-
me 5 elezioni comunali... - stupi-
damente? o volutamente? - fal-
sando la volontà degli elettori
sempre più delusi... e dimostran-

do continuamente che gli ideali ai
quali hanno fatto sempre riferi-
mento, sono stati sepolti vivi
sotto una... poltrona, un incarico,
un accordo o una promessa. Se in
questi anni la destra fosse stata
veramente coerente, guardando
agli interessi della comunità,
avrebbe vinto alla grande nono-
stante tutto, o forse avrebbe perso
con maggiore dignità. In attesa
delle prossime e spero presto, ele-
zioni, c’è bisogno di rinnovarsi,
riaccorparsi, ripartire da quelle
che sono le vere risorse: esperien-
za, giovanili, collaterali e patri-
moniali, bisogna azzerare, sele-
zionare, riunire, rilanciare. Penso
che serva un movimento con un
corpo e un’anima tradizionale e
spero soprattutto che in futuro ci
sia un leader che avrà la forza di
sintetizzare, senza polverizzare,
le varie componenti del centrode-
stra. Spero tanto che si abbia il
coraggio di fare bilancio impieto-
so e vero di questi ultimi 20 anni.
Bisogna ripartire da zero - con-
clude Guido Rossi - con persone
capaci, proiettate verso le esigen-
ze e la risoluzione della comunità,
con tanta esperienza e con il
cuore intrepido... e tante persone
con queste qualità sono pronte!”

Guido Rossi: “Cerveteri allo sbando politico-amministrativo ormai da oltre due decenni”

C’era una volta il centrodestra

Prosegue incessante il contrasto all’abbandono
irregolare dei rifiuti da parte delle Guardie
Ecozoofile e della Polizia Locale di Cerveteri,
intervenuta più volte nei giorni scorsi su segna-
lazione dei cittadini e che stanno girando inces-
santemente in città contro gli incivili. Il Reparto
delle Guardie Ecozoofile che si occupa di
ambiente insieme alla polizia municipale negli
ultimi due giorni è intervenuto con successo su
due distinte discariche riuscendo a risalire a
ben quattro autori dell’ennesimo scempio fatto
nel territorio. La prima, sabato 31 agosto, grazie
alla collaborazione di un residente ha permesso
di rintracciare e sanzionare l’uomo che aveva
abbandonato rifiuti domestici e resti di lavori
edili nelle campagne. “Grazie alla collaborazione
dei cittadini e al lavoro senza sosta della Polizia
Locale e dei volontari di Fareambiente tre persone
che avevano abbandonato ogni genere di rifiuto per
strada sono state rintracciate e nelle prossime ore
saranno convocati presso il comando di Polizia per
essere duramente sanzionati - ha detto Elena
Gubetti, sindaco di Cerveteri - andremo avanti
potenziando i controlli e saremo inflessibili rispetto
ad un tema che coinvolge il rispetto dello spazio pub-
blico, la lotta all’inquinamento e al degrado. Con
l’occasione, ci tengo a ringraziare della collaborazio-
ne di cittadini sensibili al tema che sono al nostro
fianco per sconfiggere questo odioso fenomeno”.
“Chi trasforma, spesso in zone periferiche e di cam-
pagna, gli spazi comuni della città in discariche a
uso personale va punito con durezza: non è più tol-
lerabile - ha aggiunto il sindaco Gubetti - è un
danno enorme a tutti i cittadini e alle famiglie che
invece hanno comportamenti corretti e responsabili
e vorrebbero vivere uno spazio pubblico curato e
accogliente. Non possiamo più accettare che la
nostra città rimanga vittima della maleducazione e
dell’insolenza di una manica di maleducati e di inci-
vili che abbandonano i rifiuti per strada senza
rispettare le minime regole della raccolta rifiuti e
della convivenza. Non è tollerabile perché oltre ad
offendere il decoro della città creano inquinamento e
pericolo. Andremo avanti con ogni azione possibile
di contrasto, dai controlli alle indagini per trovare

gli autori ma anche con ogni azione possibile di sen-
sibilizzazione, potenziando i controlli. Multe esem-
plari come queste sono dei segnali importanti e per-
tanto ringrazio per l’attività i Volontari di Fare
Ambiente, la Polizia Municipale e i cittadini per
aver segnalato e permesso le indagini. Questa è la
collaborazione che serve alla città, è un fenomeno da
combattere tutti insieme”.

Anche Giulio Luttazzi nella Squadra Azzurra
pronta per i Mondiali di Calcio per Trapiantati
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Discariche abusive a Cerveteri
Polizia Locale e Fare Ambiente
individuano tre responsabili
Il sindaco di Cerveteri Elena Gubetti: “Saremo inflessibili contro
l’inciviltà e contrasteremo in ogni modo questo odioso fenomeno”
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di Marco Di Marzio

Bella di giorno e luminosa di
notte. È la Grottaccia, versione
estate 2024, che ha visto la
propria area archeologica e il
relativo spazio teatro vivere di
eventi a contatto diretto con il
pubblico. Ne parliamo con
l’Assessore alla Cultura del
Comune di Ladispoli
Margherita Frappa, in una
breve intervista utile a formu-
lare un bilancio di quanto
avvenuto in questo in questo
periodo, all’interno di uno dei
luoghi tra i più significativi
della città.
Assessore Frappa, nel ringra-
ziarla per la disponibilità,
che stagione estiva 2024 è
stata quella sviluppatasi alla
Grottaccia?
“La stagione estiva che si è
realizzata in questi due mesi
alla Grottaccia si è caratteriz-
zata per l’essere stato un
periodo culturale molto inten-
so ed estremamente ricco di
eventi di vario tipo: dalla
danza al teatro, dal canto alle
conferenze”.
Il 18 agosto, allo spazio tea-
tro, ultimo evento in calenda-

rio: quale il suo bilancio in
merito alle iniziative svolte
nel sito in questa stagione?
“Il risultato è andato ben oltre
le più rose aspettative. Ogni
sera la Grottaccia ha registrato
una presenza massiccia di
spettatori, desiderosi di vivere
eventi diversi rispetto a quelli
proposti in Piazza Rossellini.
Tante anche le persone anzia-
ne, che potevano recarsi facil-
mente a piedi ed avere la cer-
tezza di stare comodamente
seduti”.
Un calendario articolato in
tre mesi, in breve Assessore
può ripercorrere organizza-
zione ed tipologia di eventi

esposti?
“È stata una stagione molto
lunga, iniziata il 20 giugno.
Ad aprire il palinsesto sono
state le scuole di danza del ter-
ritorio, che si sono esibite per i
loro saggi di fine anno. A
seguire eventi teatrali, scuole
di musica e di canto. Al fine di
dare un servizio il più comple-
to possibile, quest’anno per
quanto riguarda l’organizza-
zione ci siamo avvalsi di una
preziosa collaborazione quella
dell’associazione “La Valigia
dell’attore” e devo dire che
abbiamo ricevuto solo compli-
menti da parte di chi è venuto
ad assistere agli spettacoli”.

E, in particolare, presso l’area
archeologica?
“Durante gli spettacoli è stato
possibile visitare l’area
archeologica adiacente l’are-
na, comprendente i resti di
una villa romana, costituendo
di fatto un’occasione per tanti
cittadini che non conoscevano
quell’area, seppur ubicata al
centro della città. In alcune
date è stato possibile ammira-
re mostre d’arte che si svolge-
vano all’interno del
Criptoportico della villa. A
chiudere la stagione, il 22 ago-
sto, il GAR, gruppo archeolo-
gico romano, con una confe-
renza-spettacolo e,  in contem-

poranea, una mostra d’arte”.
Ricapitolando, in termini di
valorizzazione del luogo,
quali sono stati i traguardi
raggiunti dalla Grottaccia
sotto la sua gestione di
Assessore da luglio 2022?
“Per quanto riguarda la valo-
rizzazione del luogo, come per
tutti gli altri siti archeologici
della città, in stretta collabora-
zione con il Gar, in esso si è
compiuta un’opera profonda,
caratterizzata da cura puntua-
le e continua, l’installazione
dell’illuminazione e della car-
tellonistica informativa. Tutto
quanto per consentirne la frui-
zione da parte dei cittadini”.
E per chiudere, quali i prossi-
mi obiettivi e, seppur ancora
lontano, come pensa di orga-
nizzare la prossima estate
2025?
“Tanti gli obiettivi fino alla
prossima estate: sono assesso-
re anche all’istruzione e a tal
fine inizieremo il 5 settembre
con un convegno dedicato ai
docenti e alle famiglie sul
tema emergente
dell’Hikikomori. Sarà un con-
vegno di sensibilizzazione su
un tema poco conosciuto ma

molto importante ai fini del
benessere dei ragazzi.
Ripartirà il progetto “A spasso
nel tempo con l’Archeobus”,
destinato agli alunni delle
classi quinte del territorio,
finalizzato alla conoscenza del
patrimonio storico archeologi-
co comunale, che nel corso
dell’anno scolastico passato ha
riscosso tanto successo.
Appena riapriranno le scuole,
inizierà la progettazione per il
carnevale e nel corso del pros-
simo anno scolastico verrà
istituita la giornata delle
Scuole. Sul fronte artistico cul-
turale stiamo già lavorando
alla rassegna d’arte spettacolo
che prenderà il via ai primi di
dicembre e terminerà con
l’Epifania. Last but not least,
settembre sarà il mese di ini-
zio dell’organizzazione della
seconda edizione della
Biennale internazionale
d’Arte  della Riviera Romana.
Dopo il successo della prima
edizione, realizzata in pochis-
simo tempo, la seconda edi-
zione vedrà tante novità che
daranno uno slancio prepo-
tente a questa manifestazio-
ne”.

Intervista all’Assessore Frappa: “Il risultato è andato ben oltre le più rose aspettative”

Successo per l’estate alla Grottaccia
“È stata una stagione molto lunga, inserita all’interno di una fase di forte valorizzazione del sito”

Cosa fare allora per proteggersi effica-
cemente senza dover andare incontro
a costi esorbitanti ma avendo garantiti
sistemi di qualità? L’azienda Newnix,
già nota da anni nell’ambito delle tele-
comunicazioni, ha trovato la soluzione
perfetta con il sistema di allarme
Xsicurezza: un antifurto costruito
totalmente sulle esigenze dei propri
clienti che coniuga innovazione e bassi
costi.

Xsicurezza
Il controllo di funzionamento dell’im-
pianto è costante: dalla fase di installa-

zione a quella di manutenzione, con
interventi di tecnici specializzati illimi-
tati e compresi nel prezzo. L’impianto
ha il Certificato Grado 2, capace quin-
di di resistere agli attacchi da parte di

esperti dotati di attrezzature speciali.
Protegge porte, finestre, rilevatori di
movimento e altri possibili punti di
accesso con rilevatori di effrazione e di
movimento. È adatto per un apparta-
mento, una casa o un ufficio/negozio
e soprattutto è accessibile a tutti grazie
alla formula a noleggio che prevede
solo un canone mensile a partire da
19.90.
Inoltre, un’app per smartphone e
tablet (sia Android che iOS), facile e
intuitiva, permette di controllare sem-
pre – anche a distanza – lo stato del
sistema di sicurezza ed essere aggior-

nati immediatamente sulle situazioni
di pericolo, sia in caso di intrusione sia
quando c’è del fumo o in caso di per-
dite d’acqua. L’installazione, semplice
e veloce, non necessita di opere mura-
rie. Il sistema è già dotato di una sim
dati inclusa nel prezzo in promo. Se
già presente è comunque consigliato
integrarlo anche con la connessione
internet di casa.  Newnix fa leva anche
sui condomini con il progetto
“Xsicurezza condominiale”, il sistema
di videosorveglianza ideato per garan-
tire la tranquillità di cui il cliente ha
bisogno. Ha materiale di qualità forni-

to in formula di comodato d'uso gra-
tuito con la garanzia illimitata di ogni
singolo dispositivo installato. C’è
un’organizzazione tempestiva e gra-
tuita degli interventi tecnici sul posto
per il ripristino del servizio e poi mas-
sima trasparenza sui costi: il canone
mensile del servizio viene suddiviso
dall’amministratore nella bolletta con-
dominiale di ciascun inquilino. Questo
permette ad ogni utente di usufruire
di un valido ed utile servizio pagando
un importo irrisorio equivalente a
pochi euro al mese. E non ci sono vin-
coli contrattuali.

Non solo comunicazione, più sicurezza con

Gabriele Fargnoli promosso capo sede
Pompiere dal 1991 e nello stesso tempo assessore nel comune di Ladispoli
guiderà il distaccamento dei Vigili del Fuoco della squadra 26A di Cerenova
A Gabriele Fargnoli l’incarico di
capo sede nel distaccamento dei
vigili del fuoco di Cerveteri-
Ladispoli. Incarico fiduciario otte-
nuto giorni fa dal Comandante
Provinciale di Roma Ing. Adriano
De Acutis. Un passo in avanti
nella propria carriera professio-
nale da parte di un pompiere che
in questi anni, oltre all’operatività
nel suo ruolo, si è anche battuto a
livello sindacale per cercare di
migliorare la situazione gravosa
del personale e della mancanza di
mezzi adeguati per affrontare le

varie emergenze, tra cui l’auto-
scala. Fargnoli, arruolatosi nel
corpo dei vigili del fuoco nel 1991
con un trascorso a Milano,

Firenze e Roma, è referente della
Federazione Nazionale Sicurezza
Cisl, è stato consigliere comunale
ed è attualmente assessore alle
Politiche sociali, Commercio e
Attività produttive nella Città di
Ladispoli. La sua battaglia, insie-
me a Riccardo Ciofi segretario
generale della Fns Cisl Roma e
Rieti, è soprattutto quella di far
arrivare questa autoscala nel
Distaccamento di via Fontana
Morella per coprire adeguata-
mente le emergenze nelle città di
Ladispoli e Cerveteri (in caso di

necessità si deve attendere il
mezzo dalla Capitale o da Ostia)
ma anche in altre località del lito-
rale nord dove opera la "26/A",
peraltro inserita nel quadro della
“sospendibilità”. Con una sem-
plice chiamata da un’altra città, la
squadra in servizio partirebbe
immediatamente lasciando
sguarnite Ladispoli e Cerveteri. Il
personale di Cerenova dovrebbe
avere almeno una decina di unità
in più. E anche queste tematiche
sono state già affrontare da
Fargnoli.



Fatboy Slim stasera alla Cavea
Auditorium Parco della Musica

In tutti gli store il prossimo 6 settembre uscirà il nuovo album intitolato “Million Miles”
Esce il nuovo disco del grande Jimmy Sax
sassofonista da 1 milione e mezzo di follower

Dal 5 al 29 settembre 2024,
l’ERP Fest ideato dall’associa-
zione GD Group colorerà con
21 appuntamenti Largo delle
Terme Gordiane: Nuovo
Circo, giocoleria, pali cinesi e
tanto divertimento, sia per gli
adulti che per i più piccoli,
nei pressi di Villa Gordiani.
Ad aprire le danze la compa-
gnia Circosvago, con una
ciclo-performance celebrati-
va d’apertura: una innovati-
va parata itinerante che por-
terà gli spettatori a passeg-
gio nella natura.
L’appuntamento è per giovedì 5 set-
tembre, alle ore 17.30, con partenza da
Largo delle Terme Gordiane. Saranno
in tutto sette gli artisti ed i collettivi che
si esibiranno durante la manifestazio-
ne, con orario fisso alle 18.30: sabato 7
settembre Valentina Musolino porterà
al pubblico il suo spettacolo originale
“Diva all’opera”; domenica 8 settembre
sarà il turno di Daniela Cardellini con
lo spettacolo “Dani e la giocoleria”,
dove l’arte circense si coniuga con le
skill dell’artista; sabato 14 e domenica
29 settembre l’ERP Fest avrà il piacere
di ospitare il Collettivo Flaan con i loro
spettacoli “Flaan Varietà” e “Pacifer”;
domenica 15 settembre il Duo Flosh
proporrà lo spettacolo “No Stop”, men-
tre sabato 21 e somenica 22 si alterne-
ranno India Baretto e Piero Ricciardi
con i loro spettacoli “Birthday Girl” e

“Why Not?”; sabato 28 settembre sarà
la volta di Alessio Paolelli con il suo
“Colpi di Toss”. Ad accompagnare gli
spettacoli di Circo, a partire da domeni-
ca 8 settembre, tutti i sabati e tutte le
domeniche alle ore 17.30 la compagnia

Circosvago proporrà diversi laboratori
di Circo per le nuove generazioni,
capaci di unire l’arte circense all’attività
pratica ed alla socialità, permettendo ai
più giovani di sperimentare giocando
con la giocoleria e l’equilibrio. Ma le

attività non finiscono qui! Tutte le
domeniche, dall’8 al 29 settembre alle
ore 11.00, Elisa Turco Liveri, attrice e
istruttrice di yoga, condurrà un labora-
torio performativo innovativo legato
alle pratiche di yoga, sia per principian-
ti che per i più esperti. La pratica pro-
posta dedica particolare attenzione alla
precisione posturale delle Asana, inte-
grata alle tecniche dello Hatha Yoga
classico come Pranayama, Bandha e
Mudra, nell'intento di osservare e
riconfigurare il nostro stato psico-fisico.
Durante le sessioni si alternano sequen-
ze dinamiche a fasi più lente e intro-
spettive. Un’occasione di vicinanza e
risveglio delle dinamiche interpersona-
li per quattro appuntamenti dedicati al
wellness e al contatto con la natura. La
partecipazione alle attività è gratuita e
non necessita di prenotazione. Per
info:erpfestival@gmail.com

Venerdì 6 settembre uscirà
“Million Miles”, il nuovo
album di inediti del sassofoni-
sta francese Jimmy Sax.
Anticipato in questi giorni dai
brani “A Million Miles” con
Steve Edwards e “Cesar”, l’al-
bum è composto da 10 brani
inediti (tra cui “Roméo”,
“Artefact”, “Electric Love”) a
cui si aggiunge “Una
Mattina”, cover del celebre
brano del compositore e
pianista Ludovico
Einaudi, già dispo-
nibile in digitale.
“Million Miles”
sarà disponibile
in digitale e nei
formati fisici
CD, CD limited
edition autogra-
fato, vinile e vinile
colorato limited edi-
tion autografato.
Attualmente è in rotazione
radiofonica e disponibile in
digitale “Cesar”, dedica che il
sassofonista ha voluto fare al
suo primogenito, di cui si
sente la voce all’inizio del
brano. Scritto dallo stesso
Jimmy Sax e prodotto da
ITACA Music Group (Merk &
Kremont - Federico Mercuri,
Giordano Cremona -, Eugenio
Maimone, Leonardo Grillotti),
il brano è caratterizzato nella
prima parte da una melodia
che richiama alla mente un
carillon con in sottofondo
degli effetti corali. Grazie
all’inconfondibile ed energico
sound del sax, “Cesar” rag-
giunge poi un ritmo irresisti-
bile che riesce a catturare e tra-
volgere chiunque lo ascolti in
un emozionante viaggio che
spazia tra sonorità funky ed
electro. Francese di origine,
Jimmy Sax è un sassofonista
moderno e ricercato, nonché
carismatico performer e auto-
re di hit mondiali come “No
man no cry” (brano certificato
PLATINO in Italia) e “Time”

(certifi-
c a t o
O R O
i n
Italia).

Con il
s u o

insepara-
bile sassofo-

no intrattiene
piccole e grandi folle in

giro per il globo da quando
era giovanissimo. Performer
impareggiabile negli ultimi
quattro anni si è esibito in
alcune delle località più di ten-
denza del mondo, come St.

Tropez, Cannes, St Barth,
Dubai, Parigi, Monaco,
Taormina, Capri, solo per cita-
re le più note. Fra il 2022 ed il
2023 si è esibito in giro per
l’Europa con un tour che ha
registrato 150.000 presenze.
Gli ultimi 12 mesi lo hanno
visto protagonista su parterre
come lo Stadio Vélodrome di
Marsiglia in occasione della
visita di Papa Francesco, non-
ché a Sanremo per il closing
party al Victory Morgana del-
l’omonimo festival della can-
zone italiana, e infine a Roma
il 17 maggio al Palazzo dello

Sport davanti a un folto pub-
blico, dove ha fatto risuonare
le sue hit per la prima volta
all’interno di un palasport. In
queste settimane è in corso il
“Million Miles Summer Tour”
in tutte le località estive del
Sud Europa, che si concluderà
in Francia dove, dal 20 settem-
bre, sarà protagonista nei tea-
tri delle principali città tran-
salpine, fra cui l’Olympia di
Parigi dove si esibirà per la
prima volta il 24 settembre,
concerto già “sold out”, come
gran parte del tour. Con oltre
mezzo miliardo di stream,
oltre 1 milione di iscritti al
canale YouTube e oltre 430
milioni di visualizzazioni su
YouTube, Jimmy Sax ha rag-
giunto il successo con il singo-
lo “No man no Cry”
chehttps://youtu.be/89_KXT
5ztTU ad oggi vanta oltre 200
milioni di visualizzazioni su
YouTube, ottenendo un plati-
no in Francia per il singolo
“Ibiza”, realizzato insieme a
JUL, artista tra i più ascoltati
sul territorio francese. 

Andrea Zampetti

Il leggendario disc jockey, producer e beat-
maker britannico Fatboy Slim, conosciuto in
tutto il mondo come uno dei massimi espo-
nenti del big beat, torna in Italia con 2 imper-
dibili live dj set! 4 settembre - Roma, Cavea
dell’Auditorium Parco della Musica Ennio
Morricone; 5 settembre - Cremona, in Piazza
del Comune all’interno di TRF Live sotto il
Torrazzo. I biglietti per i live dj set di Fatboy
Slim sono disponibili su TicketOne
(https://www.ticketone.it/artist/fatboy-
slim/) e nei punti di vendita abituali. In questi 2 imperdibili appunta-
menti il mito assoluto della musica elettronica farà vibrare Roma e
Cremona con le sue incredibili performance dal vivo, passando dalla
magica atmosfera della Cavea dell’Auditorium Parco della Musica
Ennio Morricone a una location ricca di storicità come quella di Piazza
del Comune di Cremona.  Fatboy Slim è un nome che ha segnato la sto-
ria della musica elettronica. Con il suo stile riconosciuto come big beat
(una combinazione di hip hop, breakbeat, rock e R&B), è protagonista
della musica dance mondiale dagli anni ’90 in poi e per dodici anni con-
secutivi è apparso nella prestigiosa classifica Top100 Djs di DJ
Magazine. È noto a livello internazionale per le sue hit come “Right
Here, Right Now”, “Rockafeller Skank” e “Praise You” e vanta collabo-
razioni con artisti dal calibro di Madonna, Damon Albarn dei Blur,
Macy Gray, David Byrne, Dizzee Rascal, Iggy Pop e tanti altri. 
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ERP Fest - Rassegna di Circo agli ERP
Dal 5 Settembre a Largo delle Terme Gordiane, 9 spettacoli di circo, 8 laboratori e 4 attività
dedicate al wellness: Nuovo Circo, giocoleria, pali cinesi e tanto divertimento gratuito



Kuta Roma è un’oasi urbana
situata nel cuore di Tor di
Quinto, a Roma nord, dove
ogni momento della giornata si
trasforma in un’esperienza
unica. Più di 60 concerti live a
ingresso gratuito fino all’8 set-
tembre per soddisfare qualsiasi
gusto musicale e molti altri
eventi, dal dj set al karaoke, pas-
sando per la serata “matchMe”,
per il piano bar e molto altro.
Un luogo dove l’eleganza e il
relax si fondono, creando l’am-
biente ideale per chi cerca un’at-
mosfera rilassante e allo stesso
tempo stimolante. KUTA Roma
non è solo un lounge bar e un
ristorante, ma un vero e proprio
punto di ritrovo dove la giorna-
ta dà spazio al divertimento. Un
luogo dall’atmosfera nuova,
invitante, perfetta per discon-
nettersi e ricaricare le energie.
L’arredo, stila Asian, curato nei
minimi dettagli, combina ele-
menti di design contemporaneo
con tocchi di natura, come pian-
te verdi e materiali naturali, che
aggiungono un senso di tran-
quillità all’ambiente.

Sabato 7 settembre
Daniela Terreri
“Swing and Love”
Swing and love: canzoni d’amo-
re, classici del repertorio inter-
nazionale per questa serata di
mezza estate a ritmo di Swing
con Daniela Terreri cantante e
attrice alla voce, Antonio

D’Agata chitarra e voce e
Stefano Nunzi al contrabbasso.
Daniela Terreri, artista versatile
(attrice, cantante, pianista, regi-
sta), diplomata in pianoforte e
canto e laureata in regia del
Teatro Musicale, è docente di
teoria e tecnica dell’interpreta-
zione scenica presso il conserva-
torio “Lorenzo Perosi” di
Campobasso. Come cantante è
specializzata nel repertorio
dello Swing Italiano e
Americano degli anni 30 40 50.
La sua attività come attrice è
televisiva, teatrale e cinemato-
grafica. E’ interprete di fiction
televisive e spot pubblicitari.
Come attrice ha lavorato con
registi come Gigi Proietti, Moni
Ovadia, Carlo Vanzina, Daniele
Luchetti, Ferzan Ozpetek, Paolo
Sorrentino, Paolo Virzi’,
Francesco Vicario e molti altri.
Come regista teatrale ha iniziato
come assistente di Franca Valeri
nell’ambito del concorso di
canto lirico “Mattia Battistini” e
con lei ha collaborato per tanti
anni e in seguito ha diretto
molte produzioni dalla comme-
dia all’Opera Lirica.

Domenica 8 settembre

Kuta canta Bruno Mars
Al Kuta arriva il sound e l’eclet-
ticità di Bruno Mars, rivista in
salsa romana. I “Live on Mars”
è la band tributo a Bruno Mars
e Silk Sonic più ‘cool’ della capi-
tale. Due strepitose voci cariche
di energia che vi incanteranno
con i ritmi e sound pazzeschi
della band, fedeli alla versione
originale dei brani in ogni par-
ticolare. Proverete una voglia
incontenibile di cantare insieme
e di divertirsi come non accade-
va da tempo. Provare per cre-
dere! Nel repertorio, tutti i più
grandi successi di Bruno Mars,
dalla formazione inziale con
l’album Doo-Wops &
Hooligans che include pezzi
come The Lazy Song, Grenade,
Runaway baby solo per citarne
alcuni, per proseguire con brani
primi in classifica degli album
successivi tra cui Locked out of
Heaven, When I was your man,
fino a 24K Magic, That’s what I
like e tanti altri. Non mancano
anche i brani con le collabora-
zioni con rappers e producers
famosi che hanno dato origine
a Billionaire, Nothin’ on you e
Uptown Funk, fino ad arrivare
all’elegante sound R&B dei Silk

Sonic - duo soul-funk (Bruno
Mars e Anderson.Paak), con
l’album “An evening with Silk
Sonic” che ha vinto con “Leave
the door open” il Grammy
“Record of the Year”, la
“Canzone dell’anno” e la
“Migliore canzone R&B” nel
2021. Un repertorio ricco, coin-
volgente, emozionante per oltre
1:45 di puro divertimento. La

band nasce nel 2021 da un’idea
di Vincenzo Matteo, il tastieri-
sta della band e compositore,
già attivo nei live dal 2017. Sue
le musiche dei brani pubblicati
con l’etichetta Trichorus, con il
nome “Life on Mars” di respiro
internazionale, disponibili sulle
piattaforme digitali. Tra tutti, “I
kissed you smile” il più ascolta-
to. Franco Basile al basso è l’al-

tra colonna portante della
band, con la sua pluriennale
esperienza, ha collaborato con
vari artisti, tra cui Juli & Juli,
Donatella Moretti, Flavia
Fortunato, Osmel Fabre
(Sanremo Rock 2019),
Biancovento e altri. Dal 2022
nuova formazione con l’entrata
di Giovanni Schembri e
Fabrizio Ascenzi (Fabri) alla
batteria, Fabrizio Colucci e
Fiammetta Blasucci alle voci.
La band si avvale anche della
collaborazione di altre voci
quali Marzia Ambu nota e
affermata cantante nel panora-
ma romano e Nancy Paravati.

Dopo il grande successo di pubblico
dell’edizione 2023 con oltre 12 milio-
ni di visitatori, l’VIII Edizione
dell’International Street Food 2024 -
la più importante manifestazione di
street food esistente in Italia, organiz-
zata da Alfredo Orofino, Presidente
di A.I.R.S. (Associazione Italiana
Ristoratori di Strada), in collabora-
zione con la Confartigianato Imprese.
Il tour sarà a Ostia per la sua 106°
tappa, da giovedì 5 a domenica 8 set-
tembre in Piazza Magellano - al
Curvone, (giovedì ore 18 - 24, vener-
dì, sabato e domenica ore 12 -24).
L’iniziativa dedicata al cibo di strada
di qualità ha ormai conquistato il
grande pubblico e conterà ben 150
tappe, distribuite lungo tutto lo stiva-
le fino alla fine di novembre 2024. Un
calendario intenso di eventi, che sta
toccando tutti gli angoli del Paese e
permettendo al numeroso pubblico
di assaporare le migliori specialità
italiane e straniere, all’insegna della
qualità, della passione per il buon
cibo e della convivialità. I truck e gli
stand più importanti d’Italia con del-
l’eccellente cibo di strada stanno
accogliendo i visitatori. Un appunta-
mento di grande originalità per le
cucine internazionali presenti, che
non dimentica le realtà gastronomi-
che regionali provenienti da tutta
Italia. Ad Ostia sarà possibile gustare
tra le molte specialità gli arrosticini,

la cucina messicana, gli hamburger
di Angus, gli hamburger di Scottona,
gli hamburger di Chianina, la pizza,
il panuozzo di Gragnano, le bombet-
te pugliesi di Petriglia, la cucina
argentina, ‘O pere e ‘o musso, le varie
fritture, gli aperitivi, il caciocavallo
impiccato, la cucina siciliana, il pesce
fritto, il kurtos ungherese, la porchet-
ta di Ariccia, la cucina siciliana, i
mega toast, i panini di polpo gour-
met. Saranno anche presenti birrifici
artigianali di eccellenza italiani, euro-
pei oltre a quelli internazionali. Nello
stesso posto si potranno gustare pro-
dotti di paesi diversi e posti lontani
ed essere avvolti da tanti profumi e
sapori. La nuova edizione è ripartita
grandiosamente, forte del successo
riscosso lo scorso anno. Il pubblico
sta accorrendo numeroso e con molto
entusiasmo in ogni tappa per gustare
le prelibatezze cucinate dai protago-
nisti di questo festival, gli chef su
strada, che hanno difeso con capar-
bietà e orgoglio i loro Street Food.
Ancora una volta, anche in questa
tappa, saranno tanti i ristoranti itine-
ranti e gli chef qualificati pronti a stu-
pire con le particolarità e la qualità
della loro cucina. Eccellenza, origina-
lità, tradizione e rispetto delle norme
igieniche e sanitarie, sono le parole
d’ordine per ogni tappa di questo
festival. “Siamo giunti all’8° anno di
una manifestazione che anima il

cuore di paesi e città di
tutta Italia e conta ormai su un pub-
blico affezionato. Anche in questa
edizione ci stiamo rimettendo in
gioco con nuove proposte per i visita-
tori. L’ International Street Food è
tutto questo e molto altro ancora: con
i nostri eventi intendiamo valorizza-
re la tipicità e le tradizioni, che sono
la grande ricchezza dei nostri territo-
ri. L’entusiasmo con cui siamo stati
sempre accolti ci spinge a continuare
con rinnovata energia. Siamo molto
felici del grande successo che sta
riscuotendo l’edizione 2024”. -
dichiara - Alfredo Orofino, organiz-

zatore dell’International
Street Food, sopranno-
minato il “Re dello Street
Food”, presidente di
A.I.R.S. (Associazione
Italiana Ristoratori di
Strada). 
Contemporaneamente la
manifestazione sarà dal 5 all’ 8 set-
tembre a Marta, e dal 6 all’ 8 settem-
bre a Quarrata. L’International Street
Food toccherà anche molte altre città,
viaggiando per lo stivale in lungo e
in largo fino alla fine del mese di
novembre. Sarà presente ad Urbino,

Terni, Teramo, Macerata, Cosenza,
Montecatini, San Benedetto del
Tronto, Lecco, Napoli, Giulianova,
Rieti, Bergamo, Cassino, Ariccia,
Biella, Sutri, Cornadero, Potenza,
Como, Chioggia. Queste sono alcune
delle tante città d’Italia che ospiteran-
no questa manifestazione.

Ostia e Marta le prossime due tappe
dell’ottavo International Street Food
È la più importante manifestazione itinerante di cibo di strada d’Italia organizzata
da Alfredo Orofino “Il Re dello Street Food”. Oltre dodici milioni di visitatori nel 2023
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Kuta Roma, gli ultimi appuntamenti
Giunge al termine la stagione dell’oasi urbana situata nel cuore di Tor di Quinto



Il talento di Cerveteri tra due settimane parteciperà alle finali nazionali di Rieti
Atletica, Francesco De Santis
tinge di azzurro i Mondiali di Lima
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È ufficialmente termina l’espe-
rienza di Francesco De Santis
ai Lima ai Campionati
Mondiali di atletica disputati
la scorsa settimana in Perù. Il
giovane fenomeno cervetera-
no aveva centrato la qualifica-
zione trionfando nei 400 metri
Nazionali U20 con il tempo di
47.25, un riscontro cronometri-
co valevole per ottenere un
posto nella prestigiosa trasfer-
ta in Sud America. Francesco
ha indossato i colori della
nazionale azzurra e ha dato
tutto sé stesso nelle gare mon-
diali; sfortunatamente, è stato
penalizzato da una brutta
influenza che inevitabilmente
ha influito sulle sue prestazio-
ni, ma resta l’immenso piacere
di aver preso parte a un even-
to globale di livello incom-
mensurabile, rappresentando
il proprio Paese, oltre al fatto
che i risultati conseguiti, tra
cui il quinto posto nella pro-
pria batteria, non sono assolu-
tamente da archiviare come
negativi, anzi, tutto il contra-

rio. L’allenatrice di Francesco,
Loredana Ricci, ha parlato
della partecipazione del talen-
to cerveterano al Mondiale,
soffermandosi anche sulle sen-
sazioni e sulle emozioni vissu-
te: “È stata un’esperienza tota-
lizzante, molto impegnativa a
livello emotivo considerando
l’esordio a livello mondiale
per un ragazzo classe 2006,
alla sua prima apparizione con
la maglia azzurra. Francesco
ha avuto una brutta influenza
durante il Mondiale; malgrado

questo, è arrivato quinto nella
sua serie, onorando la maglia
azzurra e terminando i 400
metri con il tempo di 48.07.
Nella staffetta 4 x 400 ha gioca-
to molto l’emozione ed un
errore al cambio ha compro-
messo il passaggio alla serie
successiva. Ma in generale una
competizione mondiale è il
massimo che un ragazzo possa
raggiungere, e sicuramente
Francesco tornerà da Lima con
un bagaglio di esperienza
unica, preziosa per una futura

crescita tecnica”. La competi-
zione tenutasi in Perù ha dato
a Francesco la possibilità di
confrontarsi con un uno scena-
rio completamente nuovo, e
l’esperienza accumulata servi-
rà per preparare anche le
imminenti finali italiane, in
programma per la prossima
settimana a Rieti: “Ora testa e
gambe proiettate verso le fina-
li nazionali Under 23 che si
terranno a Rieti il 13 e 14 set-
tembre, per poi approdare alle
finali nazionali assolute di

società Oro A in programma a
Modena”. Infine, Loredana ha
parlato dei progetti futuri,
rivelando che l’obiettivo per
Francesco sarà anche quello di
prendere parte a un’altra com-
petizione internazionale:
“Dopo un periodo di pausa si
lavorerà per un altro grande
obiettivo, ossia i Campionati
Europei Under 20 in program-
ma in Finlandia. Ma nel frat-
tempo ci godiamo le sensazio-
ni vissute in queste ultime set-
timane. È stato un onore esse-

re tra i tecnici di livello nazio-
nale ed è un onore poter alle-
nare un ragazzo classe 2006
capace di prendere parte a un
Mondiale. Ancora sono incre-
dula dei successi ottenuti in
questo meraviglioso anno ago-
nistico. Un titolo italiano, due
medaglie d’argento ai
Campionati Italiani individua-
li Juniores, una convocazione
con la Nazionale per i
Mondiali, un’altra per la finale
nazionale categoria Ragazzi a
ottobre che si terrà a Catania.
Spero che si comprenda appie-
no quanto Francesco sia cre-
sciuto, e credo che così tanti
passi in avanti da parte di un
atleta in un arco di tempo
ridotto non abbiano preceden-
ti”.

Simone Pietro Zazza

L’azzurro negli ottavi di finale supera lo statunitense in 3 set. Adesso la sfida con il russo
US Open: Sinner batte Paul
Ora i quarti contro Medvedev
Jannik Sinner batte lo statuni-
tense Tommy Paul e vola ai
quarti di finale del singolare
maschile dell’US Open.
L’azzurro, numero 1 del
mondo, oggi 3 settembre negli
ottavi di finale sconfigge lo
statunitense, testa di serie
numero 14, per 7-6 (7-3), 7-6
(7-5), 6-1 in 2h42’. Sinner, che
conquista il terzo successo in 4
sfide con l’americano, affron-
terà nei quarti di finale il russo
Daniil Medvedev. La testa di
serie numero 5 supera agevol-

mente il portoghese Nuno
Borges per 6-0, 6-1, 6-3 in
1h51’. Il match Sinner-
Medvedev si presenta quasi
come una finale anticipata a
Flushing Meadows, in un
tabellone orfano di Carlos
Alcaraz e Novak Djokovic,
usciti di scena al terzo turno.

I quarti contro Medvedev, i
precedenti
I due tennisti si ritrovano di
fronte per la 13esima volta in
carriera. Medvedev conduce

7-5 nei precedenti e si è aggiu-
dicato l’ultimo faccia a faccia,
il duello nei quarti di finale di
Wimbledon 2024 vinto al
quinto set. Prima del match
sull’erba inglese, 5 vittoria di
fila di Sinner, che si è tolto lo
‘sfizio’ di aprire l’anno con il
successo nella finale
dell’Australian Open. 

I numeri di Sinner
Ai quarti dell’US Open 2024,
l’azzurro - unico a centrare i
quarti di finale in tutti gli Slam

stagionali - arriva dopo una
prova di solidità contro Paul,
che si conferma giocatore di
livello sul cemento. Sinner esi-
bisce un servizio a intermit-
tenza (49% di prime palle)
soprattutto nel primo set ma
ha il merito di contenere il
miglior Paul - che realizza 2
break ma non arriva al tra-
guardo - e di piazzare i colpi
decisivi quando conta davve-
ro, nei tie-break dei primi 2
set. Il terzo parziale è tutto in
discesa e Paul si arrende.
Sinner arriva al traguardo con
una prova di forza in cui mette
a referto più errori (33) che
vincenti (29): nei momenti
decisivi, però, il miglior gioca-
tore del pianeta è impeccabile
e Paul (33 vincenti e 43 errori)
si inchina. 

“Sinner così forte che ti fa
addormentare”,
lo strano elogio del
Washington Post 
Jannik Sinner batte i suoi
avversari perché... li fa addor-
mentare. Il numero 1 del
mondo è considerato il favori-
to per la vittoria negli US
Open 2024, soprattutto dopo
le sorprendenti eliminazioni
di Novak Djokovic e Carlos
Alcaraz al terzo turno.
L’azzurro 23enne si conquista
un lungo ritratto sul

Washington Post, che elogia il
tennis metodico - e fatalmente
soporifero per gli avversari -
proposto dall’altoatesino.
“Jannik Sinner è un tipo
assonnato che culla i suoi
avversari e il pubblico addor-
mentandoli con un ritmo sof-
focante. Il ritmo dei suoi colpi
è così regolare da cullare. E
dopo un po’ il match non fini-
sce... Si addormenta”, si legge
nell’articolo firmato d Sally
Jenkins, che fa riferimento in
particolare alla netta vittoria
che Sinner ha ottenuto al terzo
turno contro l’australiano
Chris O’Connell per 6-1, 6-4, 6-
2. “Si aspettava invano una
grande esplosione. Invece, c’è
stato solo il suo stile di gioco
pulito, tic-tac, tic-tac...”, prose-
gue l’articolo. L’azzurro non
deraglia mai in campo, “la
cosa più vistosa che fa è asciu-
garsi. Niente urli, niente
lamentele, niente racchette
spaccate”. Jenkins esalta la
normalità dell’azzurro, evi-
denziando la straordinaria
crescita sotto la guida tecnica
del duo Darren Cahill- Simone

Vagnozzi. “La palla colpita da
Sinner fa un rumore diverso.
Dipende dal timing e dalla sua
velocità di braccio: ci ha lavo-
rato tantissimo per riuscire. Il
rumore è simile a un tonfo,
non è un colpo di una persona
normale. Tutti i grandi gioca-
tori producono un suono par-
ticolare e Jannik certamente lo
fa”, dice Cahill. La solidità del-
l’atleta, osserva il Washington
Post, è stata dimostrata anche
dall’eccellente rendimento
durante i mesi condizionati
dal caso doping che, iniziato
in primavera, si è risolto a ad
agosto inoltrato con l’assolu-
zione: la positività al clostebol,
è stato decretato, è dipesa da
una contaminazione acciden-
tale. Ora, con solo 2 sconfitte
incassate sul cemento que-
st’anno, Sinner è considerato il
favorito d’obbligo al trionfo
negli US Open. “Questo sport
è imprevedibile, no?”, le paro-
le di Sinner. “Lo sport può
essere imprevedibile, ma è
arrivato un nuovo campione
completamente metodico”, la
chiosa del Washington Post.

Paralimpiadi, Gualtieri chiama
Ganeshamoorthy: orgoglio di Roma
Il Sindaco di Roma
Roberto Gualtieri ha chia-
mato nel pomeriggio
Rigivan Ganeshamoorthy,
vincitore della medaglia
d’oro con record del
mondo nel lancio del disco
ai Giochi Paralimpici di
Parigi 2024. Il Sindaco ha
espresso a nome di tutta la
città i complimenti a ‘Rigi’
per la grandissima impresa
compiuta e per la sua uma-
nità e simpatia emerse
durante le interviste post
gara. Gualtieri ha anche
invitato il giovane atleta

romano in Campidoglio al
suo rientro nella Capitale.

Così, in una nota, il
Campidoglio.
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Quentin Blake è famoso nel
mondo per le sue illustrazioni
particolari di libri per bambini e
ragazzi. L’autore inglese ha infatti
disegnato per più di 300 libri, e ha
ottenuto un successo internazio-
nale grazie ai disegni presenti nei
libri di Roald Dahl. In Italia è noto
anche per le sue collaborazioni
con la scrittrice Bianca Pitzorno.
Blake ha disegnato anche per libri
scritti personalmente da lui. In
onore di questo grande autore,
che nel 2002 vinse il premio Hans
Christian Andersen per il suo con-
tributo alla letteratura per l'infan-

zia, Rai Kids propone in esclusiva
e in prima visione, su Rai Yoyo e
RaiPlay, due speciali animati,
diretti da Gerrit Beekers e
Massimo Fenati e prodotti dalla
Aardman, trasmessi sul primo
canale della BBC con ottima acco-
glienza da parte del pubblico di
famiglie e di appassionati di ani-
mazione d’autore. Si inizia vener-
dì 6 settembre, alle ore 20.50, con
“Jack e Nancy”, due fratellini
avventurosi che, aggrappati ad un
ombrello, volano via col vento
molto lontano da casa, fino a
un’isola tropicale. I giorni trascor-

rono felici nell’esplorazione del
nuovo meraviglioso mondo
popolato da esotiche creature. Ma
presto la nostalgia di casa si fa
sentire e finalmente una nave
compare all’orizzonte per ripor-
tarli nella loro città e nel calore
speciale della propria casa. A
seguire, alle ore 21.15, sarà la volta
di “Zagazoo”. Bella e George sono
una coppia felice, un bel giorno
ricevono da un postino uno strano
pacco con un neonato, Zagazoo…
da quel giorno la loro vita sarà
stravolta! Il piccolo riserva loro
molte sorprese perché si trasfor-

ma in una serie di creature dal
comportamento problematico: un
avvoltoio urlante, un elefante che
rovescia ogni cosa, un facocero,
un drago sputafuoco, e anche un
mostro peloso: ognuna di loro
rispecchia una fase dell’infanzia e
mette a dura prova la capacità di
Bella e George di fronteggiare
tutte le bizzarre situazioni. Una
storia divertente e allo stesso
tempo commovente su come cre-
scere, anche nella più incredibile
delle famiglie, contenti e circonda-
ti da saldi confini fondati sul-
l’amore.

Rai Kids omaggia Quentin Blake
Due speciali di animazione in prima visione su rai Yoyo e Raiplay. Venerdì 6 settembre alle 20.50




